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Começa na UFFS a Semana Acadêmica de Ciências Sociais
http://www.atmosferaonline.com.br/comeca-na-uffs-a-semana-academica-de-ciencias-sociais/

Neste ano o evento tem como tema "Ciências Sociais no Brasil: cenário e resistência".

Começou na noite desta segunda-feira (6) a VI Semana Acadêmica de Ciências Sociais da Universidade Federal da Fronteira Sul

(UFFS) - Campus Erechim, promovida pelo Diretório Acadêmico do curso. A primeira atividade foi uma palestra com o professor

Nelson Dacio Tomazi, sobre desafios políticos e pedagógicos da sociologia no Ensino Médio. 

Neste ano o evento tem como tema "Ciências Sociais no Brasil: cenário e resistência". A programação inclui palestras, minicursos e

atrações culturais. As inscrições serão realizadas nos dias do evento. Haverá certificação para aqueles que tiverem 75% ou mais de

frequência. 

  

Programação 

  

Dia 7 (terça-feira) 

17h - Minicurso "Jogos sociológicos" 

Local: Sala 209 

  

19h30 - Palestra em parceria com o curso de Filosofia: "Qual o gênero da filosofia/sociologia", com prof. Juliana Pacheco (PUC-RS)

Local: Auditório do Bloco A 

  

Dia 8 (quarta-feira) 

19h30 - Mesa de debate "Juventude e criminalidade no Alto Uruguai gaúcho", com Joana Mattia Debastiani (advogada) e prof.

Guilherme Rodrigues Bueno (UFFS) 

Local: Auditório do Bloco A 

  

Dia 9 (quinta-feira) 



17h - Minicurso "Sociologia no Ensino Médio: estranhamento e desnaturalização e seu espaço na sala de aula", com prof. Gabriel da

Rosa 

Local: Sala 209 

  

19h30 - Palestra "Antropologia urbana no Brasil: olhar sobre as cidades", com prof. José Guilherme Magnani (USP) 

Local: Auditório do Bloco A 

  

Dia 10 (sexta-feira) 

17h - Exibição do filme "O Jovem Marx" e debate com prof. Douglas Alves 

Local: Auditório do Bloco A 

  

19h30 - Palestra "Sociologia e o valor estético da arte: metodologias e aplicações", com prof. Luis Afonso Saturi 

Local: Auditório do Bloco A
 

07/11/2017 | Blog do Prévidi | previdi.blogspot.com.br | Geral

O livro do Milton 
http://previdi.blogspot.com.br/2017/11/terca-7-de-novembro-de-2017.html

- Quem é apaixonado por rádio e por futebol com certeza vai gostar desta obra que conta um pouco da vida de Milton Ferretti Jung -

a Voz do Rádio - e de sua atuação como locutor de notícias e narrador esportivo.

O livro Milton Ferretti Jung - Gol, gol, gol, um grito inesquecível na voz do rádio, foi escrito pela jornalista Katia Hoffmann, com

quem Milton trabalhou durante 26 anos na Rádio Guapiba. A obra é um lançamento da editora AGE e tem sessão de autógrafos no

dia 15 de novembro, às 17h30min, na Praça de Autógrafos da Feira do Livro de Porto Alegre. A biografia, com cerca de 90 páginas,

traz fotos e fatos da vida deste ícone do rádio gaúcho.

A obra Gol, gol, gol, um grito inesquecível na voz do rádio faz uma homenagem a Milton Ferretti Jung, que, com sua pronúncia

impecável, reunia famílias em torno do rádio para se informarem por meio do Correspondente Renner. Mas é, também, uma

aventura incrível pela vida deste ícone do rádio desde o começo, com sua primeira narração improvisada, passando por uma

juventude transviada até a trajetória de sua carreira como locutor de notícias e narrador de futebol. Os guaibeiros, como são

conhecidos carinhosamente os ouvintes da rádio Guaíba, não foram esquecidos. Ao final de cada capítulo, há histórias escritas por

eles, que relatam o amor pela emissora que também tem seu espaço na obra.

...

Milton Ferretti Jung nasceu em Caxias do Sul, em 29 de outubro de 1935. Trabalhou na Rádio Guaíba de 1958 a 2014, após uma

passagem de quatro anos pela Rádio Canoas. Passou a atuar no programa Correspondente Renner em 1964. Ao longo dos anos, o

Correspondente mudou de patrocinadores, mas Milton se manteve à frente da apresentação do programa.

Milton também participou das Copas do Mundo de 1974, 1978 e 1986. Deixou a narração em 1988 e voltou em 1998, atuando em

algumas partidas do Grêmio em casa e em São Paulo,onde aproveitava para visitar o filho,o jornalista Milton Júnior. Em 2012,

narrou os quinze primeiros minutos do Grenal de encerramento do Estádio Olímpico ao lado de Orestes de Andrade, tendo muita



repercussão nas redes sociais.

...

Formada em jornalismo pela PUCRS, Katia Hoffmann trabalhou durante 26 anos na Rádio Guaíba. Começou como redatora de

notícias, função que exerceu por três anos. Assumiu a edição do Correspondente Renner quando o editor Edson Moiano deixou a

função. Quando assumiu o cargo, tinha 26 anos e foi a primeira mulher  a desempenhar a função de editora do Correspondente. O

livro é o primeiro de sua autoria.

...

SERVIÇO

Lançamento do livro

Gol, gol, gol, um grito inesquecível na voz do rádio

Data: 15/11

Horário: 17h30min

Local: Praça de Autógrafos da Feira do Livro de Porto Alegre
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Colégio Marista Champagnat Estudantes revisam conteúdos para o
Enem
http://colegiomarista.org.br/champagnat/estudantes-revisam-conteudos-para-o-enem

No dia 3/11, das 18h às 22h, no auditório do prédio 50 da PUCRS, o Colégio realizou o Aulão Enem para os estudantes do 3º ano do

Ensino Médio. Com uma programação especial nas quatro áreas do conhecimento e momentos culturais, a atividade teve o objetivo

de preparar os estudantes concluintes para as provas do Exame Nacional do Ensino Médio (Enem). 

 

 3º ano EM participa do Aulão Enem 

 Para diminuir a ansiedade dos estudantes, os professores utilizaram a temática do filme De volta para o futuro, vestindo fantasias e

cantando paródias com dicas para as provas do Enem. Para a estudante concluinte Gabriela Pereira, o momento auxiliou a reduzir a

tensão "No Aulão Enem pudemos relaxar, descontrair e, ao mesmo tempo, revisar um pouco de cada matéria com os nossos

professores, recebendo dicas finais e tirando dúvidas.". 

 

 As quatro áreas de conhecimento revisaram os conteúdos e deram dicas 

 Para finalizar a noite, o Colégio realizou o envio dos estudantes na Igreja Cristo Mestre, momento em que a Direção e Pastoral

incentivam os estudantes com palavras de apoio. "Eles nos passaram a tranquilidade e confiança que faltavam para podermos

realizar essa prova que é tão importante para nós", complementa a estudante Gabriela. Confira mais fotos PENSANDO NO

FUTURO São desenvolvidas diversas atividades voltadas para o Enem e vestibulares, com materiais didáticos específicos,

simulados e aulões. A preparação também inclui orientação profissional, palestras, debates e oficinas especiais que envolvem

hábitos de estudo, dicas sobre as avaliações, critérios de correção e estrutura das provas. Além disso, os estudantes realizam

pesquisas para projetos de iniciação científica elaborados por área do conhecimento, sendo incentivados a participar de salões e

congressos.
 

07/11/2017 | Coletiva | coletiva.net | Geral



Dívida do Sindjors está em R$ 90 mil
http://www.coletiva.net/jornalismo/divida-do-sindjors-esta-em-r-90-mil,231262.jhtml

De acordo com o sindicato, situação financeira é resultado da reforma trabalhista e de desacordo por parte do Grupo RBS

Milton Simas em coletiva de imprensa do Sindjors - Coletiva.net 

 

O presidente do Sindicato dos Jornalistas Profissionais do Estado do Rio Grande do Sul (Sindjors), Milton Simas, informou em

coletiva de imprensa que a atual situação financeira da entidade, que enfrenta uma dívida de R$ 90 mil, é resultado da reforma

trabalhista e da interrupção do repasse da taxa negocial por parte do Grupo RBS. No encontro, realizado na manhã desta terça-feira,

7, na sede do sindicato, ele explicou que, desde abril, a instituição deixou de receber da organização midiática R$ 160 mil, o que

refletiu na receita da corporação. 

De acordo com Simas, a RBS acatou a decisão do Supremo Tribunal Federal (STF), tomada no começo do ano, de suspender a

obrigatoriedade e a permissão da contribuição assistencial para profissionais não sindicalizados. Diante desse cenário, o grupo de

mídia interrompeu o repasse e, agora, transfere cerca de R$ 6 mil pelos funcionários sindicalizados. "A empresa, inclusive, quebrou

o acordo coletivo fechado em 2016 e válido até maio de 2018", assinalou. As demais empresas de comunicação seguem

contribuindo, o que resulta em um acumulado de R$ 25 mil ao sindicato. Atualmente, cerca de 550 associados estão em dia e pagam

uma mensalidade individual de R$ 28. 

O presidente explicou, para as nove pessoas presentes da coletiva, que, devido à situação, a diretoria se viu obrigada a tomar

algumas decisões. "Nos vimos com dificuldades de manter nosso custeio e nossos compromissos com funcionários", falou, ao

mencionar que foram demitidos três colaboradores antes mesmo da reforma vigorar - algo previsto para a próxima semana. Agora, a

instituição representativa conta com uma equipe de seis profissionais, sendo cinco atuantes em Porto Alegre e um em Pelotas, onde

há outra sede. "Não está descartada a possibilidade de mais cortes", adiantou. A folha mensal da entidade é de R$ 14 mil. 

Outras medidas tomadas dizem respeito ao fechamento das delegacias de Passo Fundo, do Vale do Rio dos Sinos e de Caxias do Sul;

o fim da verba de representação concedida ao presidente, que era de um piso da categoria; corte de telefones celulares, material

impresso e desligamento da TV a cabo. Outra providência que está na pauta é a venda a sede de Pelotas, que deve ser votada em

assembleia geral. Simas esclareceu que as despesas com Pelotas  chegam a R$ 20.230,63 anuais, e a receita com mensalidades não

alcança R$ 6.532,40. "No momento, a sede de Porto Alegre não é alvo de venda, mas nada pode ser descartado se não tivermos a

contribuição e outras alternativas que a sustentem", frisou. 

Além da taxa assistencial, as receitas do Sindjors são formadas por mensalidade de associados ou anuidades, contribuição sindical de

um dia ao ano. Estiveram presentes na coletiva repórteres do jornal Sul21, do editorial J, da PUC, do portal Coletiva.net e do blog

De olhos e ouvidos, além de dirigentes da entidade. 

Leia mais: 

Novo estatuto do Sindjors mantém item sobre venda de patrimônios 

Possível venda de patrimônio do Sindjors não é unanimidade
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Nico Fagundes é recordado em sarau literário na PUC
http://www.coletiva.net/jornalismo/nico-fagundes-e-recordado-em-sarau-literario-na-puc,231246.jhtml

Atividade é uma homenagem ao apresentador do Galpão Crioulo, falecido em junho de 2015

                        Nico Fagundes 



A memória de Nico Fagundes será recordada logo mais, às 19h30, em um sarau literário no saguão da Biblioteca Central Ir. José

Otão da PUC (avenida Ipiranga, 6681), em Porto Alegre. A homenagem ao tradicionalista, escritor e apresentador do Galpão

Crioulo, falecido em junho de 2015, integra o Projeto Cultural Entreatos, promovido pelo Espaço de Documentação e História

Cultura (Delfos) e pela Escola de Humanidades, ambos da universidade católica. 

Aberto ao público, o evento contará com o lançamento de um livro do cantor e a exposição de materiais pertencentes ao acervo do

tradicionalista, doado ao Delfos em 2016. Ainda, haverá uma apresentação do grupo Os Fagundes, composto pelos membros da

família - Ernesto, Bagre, Paulinho, Neto -, e a leitura de poemas e contos de Nico por Liliana Cardoso. 

Natural de Alegrete, Antonio Augusto Fagundes faleceu em Porto Alegre aos 80 anos. Ao longo de sua carreira, foi cronista e

repórter na Gazeta do Alegrete e na rádio Alegrete, na cidade natal. Na Capital, atuou no extinto jornal A Hora e na TV Piratini,

além de ter sido apresentador do programa Galpão Crioulo, na RBS TV. Nico é autor da letra do Canto Alegretense.

                    
 

07/11/2017 | Curso de Comunicação Social Unisc | novocomunicacord.blogspot.com.br | Geral

Cinematografia com drones
http://novocomunicacord.blogspot.com/2017/11/cinematografia-com-drones.html

As inscrições estão abertas para o curso CINEMATOGRAFIA COM DRONES, que acontece entre os dias 30 de novembro e 3 de

dezembro de 2017 na PUCRS. 

Um trio de experts em audiovisual, fotografia, drones e tecnologia ministram o curso - Luis Gerbase, Ricardo Gaspary e Bruno

Polidoro. Luis Gerbase é engenheiro eletrônico e empresário com larga experiência no desenvolvimento de produtos e sistemas de

automação. Atualmente é presidente da AYGA - Tecnologia de Imageamento e Eletrônica Embarcada. Ricardo Losada Gaspary é

engenheiro elétrico e executivo com extensa carreira, incluindo negócios com tecnologia embarcada. Bruno Polidoro é fotógrafo,

atuando como diretor de fotografia em filmes, videoartes e programas de televisão. Tem mais de 50 filmes em seu currículo e

dezenas de prêmios recebidos. 

 

Saiba mais: http://educon.pucrs.br/cursos/cinematografia-com-drones/  
 

07/11/2017 | GZH | gauchazh.clicrbs.com.br | Geral

Fronteiras do Pensamento: confira alterações de data e de
palestrante em últimas atividades da temporada
https://gauchazh.clicrbs.com.br/comportamento/noticia/2017/11/fronteiras-do-pensamento-confira-alteracoes-de-data-e-de-palestrante-em-ultimas-ativ

idades-da-temporada-cj9q5rsji0ipt01lcu5aikcfv.html

Evento anuncia troca de data em conferência com o historiador Niall Ferguson e mudança de palestrante no dia 4 de dezembro em
Porto Alegre

As duas últimas atividades da temporada do projeto Fronteiras do Pensamento em Porto Alegre passaram por mudanças. A palestra

do historiador Niall Ferguson, originalmente prevista para outubro, foi transferido para o dia 27 de novembro. Já o evento do dia 4

de dezembro teve uma mudança de conferencista: no lugar da filósofa norte-americana Martha Nussbaum, quem vem é a psicóloga

canadense Susan Pinker. O anúncio ao público foi feito durante a conferência com a economista Deirdre McCloskey realizada na

segunda-feira (6). 

A primeira mudança atende a um pedido de Ferguson, por motivos pessoais. Para viabilizar sua participação ainda este ano, a

organização do Fronteiras reagendou sua vinda ao Brasil. Os ingressos comercializados continuam válidos, mesmo com a data

anterior impressa.

Martha Nussbaum, por sua vez, pediu cancelamento do contrato por recomendação médica. No seu lugar, sobe ao palco do

Fronteiras a psicóloga canadense Susan Pinker, especialista em psicologia do desenvolvimento e autora de diversos livros e artigos



sobre ciências sociais. Sua linha de pesquisa busca entender a mente humana no contexto da evolução.

As ideias de Susan já foram veiculadas em publicações como The New York Times, The Times of London, The Guardian, The

Economist, Der Spiegel, entre outras. Além disso, ela atualmente escreve sobre comportamento humano no Wall Street Journal. Seu

mais recente livro, intitulado The Village Effect, defende a importância das relações sociais reais para a felicidade, indo além do

contato virtual. Os ingressos adquiridos previamente não perdem valor, mesmo com o nome de Nussbaum impresso.

O público pode esclarecer eventuais dúvidas por meio da Central de Relacionamento do Fronteiras do Pensamento, pelo telefone

(51) 4020-2050.

O Fronteiras do Pensamento Porto Alegre é apresentado por Braskem, com patrocínio Unimed Porto Alegre e Hospital Moinhos de

Vento; parceria cultural PUCRS e Instituto CPFL; e empresas parceiras CMPC Celulose Riograndense, Souto Correa, Sulgás e

Thyssen Krupp. Parceria institucional Fecomércio e Unicred, apoio institucional Embaixada da França e Prefeitura de Porto Alegre.

Universidade parceira: UFRGS. Promoção: Grupo RBS.

Fronteiras do Pensamento 2017 – Porto Alegre

Niall Ferguson

Onde: Salão de Atos da UFRGS (Av. Paulo Gama, 110)

Quando: 27 de novembro

Horário: 19h45min

Susan Pinker

Onde: Salão de Atos da UFRGS (Av. Paulo Gama, 110)

Quando: 4 de dezembro

Horário: 19h45min
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Pela primeira vez, "Os desafios das instituições de Estado no Brasil"
serão discutidos no I Encontro das Escolas Jurídicas do RS e
congêneres na OAB/RS
http://www.jornaldaordem.com.br/noticia-ler/pela-primeira-vez-ldquoos-desafios-das-instituicoes-estado-no-brasilrdquo-serao-discutidos-i-encontr/428

16

Os desafios das instituições de Estado no Brasil serão discutidos, pela primeira vez, no I Encontro das Escolas Jurídicas do RS no

dia 09 de novembro.  O Encontro ocorrerá, a partir das 9h30, no auditório da OAB/RS (Rua Washington Luiz, 1110, 2º andar) com a

palestra de abertura do presidente nacional da OAB, Claudio Lamachia. As inscrições são limitadas, e devem ser realizadas no Portal

do Aluno da ESA/RS.

O evento é gratuito e pretende reunir profissionais da área do Direito, servidores públicos, acadêmicos e interessados no assunto,

para discutirem e proporem ideias para o fortalecimento das Instituições de Estado do RS e congêneres. O Encontro é realizado pela

Escola Superior de Advocacia da OAB/RS juntamente com outras 11 Escolas Judiciais do Estado do RS. O secretário executivo do

Ministério da Justiça e professor da USP, José Levi do Amaral Júnior e o advogado e professor da UFRGS, Carlos Eduardo Dieder

Reverbel estarão entre os palestrantes.  O Estado de Direito e reformas de estado, o histórico das instituições públicas e a

participação democrática nas instituições serão os assuntos colocados em pauta.

Para a diretora-geral da ESA/RS, Rosângela Herzer, o evento é uma grande integração e um marco, pois é o primeiro, organizado

em conjunto pelas Escolas de Estado do RS. “Diante da atual realidade política e econômica, que reflete diretamente em nossas

Instituições de Estado, entendemos que este seria o momento das Escolas propiciarem um debate e uma reflexão sobre os problemas

a serem solucionados, e os desafios a serem  enfrentados  para o fortalecimento  dessas instituições”, ressaltou.



A realização do Encontro é da ESA/RS juntamente com a Escola Judicial do TRT4, Fundação Escola Superior de Direito Municipal

(ESDM), Escola da Advocacia Geral da União, Escola do Legislativo Deputado Romildo Bolzan, Escola Superior de Advocacia

Pública da Associação dos Procuradores do Estado do Rio Grande do Sul (ESAPERGS), Escola Superior de Gestão e Controle

Francisco Juruena do Tribunal de Contas do Estado (TCE-RS), Escola Judiciária Eleitoral do RS (EJERS), Escola Superior da

Magistratura/AJURIS, Escola da Procuradoria Geral do Estado (PGERS), Fundação Escola da Magistratura do Trabalho do RS,

Centro de Estudos e Aperfeiçoamento Funcional do MPRS e Associação dos Procuradores do Município de Porto Alegre.

Programação:

09/11/2017 (5ª-feira)

MANHÃ (9h30min às 12h):

9h30min: PALESTRA DE ABERTURA

- Cláudio Lamachia, Presidente do Conselho Federal da OAB

 

10h30min: PAINEL I - ESTADO DE DIREITO E REFORMAS DE ESTADO

- Carlos Eduardo Dieder Reverbel, Advogado e Professor da UFRGS;

- José Levi do Amaral Júnior, Secretário Executivo do Ministério da Justiça e Professor da USP.

 

TARDE (14h às 17h)

14h: PAINEL II: HISTÓRICO DAS INSTITUIÇÕES PÚBLICAS

- Alfredo Dal Molin Flores, Professor da UFRGS;

- Cláudio Madureira, Advogado no Estado do Espírito Santo.

 

16h: PAINEL III: PARTICIPAÇÃO DEMOCRÁTICA NAS INSTITUIÇÕES

- Juarez Freitas, Professor da PUCRS e da UFRGS;

- Elaine Harzeim Macedo, Advogada, Desembargadora do TJ-RS aposentada e Professora da PUCRS.

Inscrições:

Até o dia 09/11/2017

Pelo link http://portaldoaluno.oabrs.org.br/

 

Vanessa Schneider



Jornalista MTE 17654

Fonte: OAB/RS
 

07/11/2017 | Jornal do Comércio | jornaldocomercio.com | Geral

Enem surpreende na redação e nos motivos dos retardatários 
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/11/galeria_de_imagens/594716-enem-surpreende-na-redacao-e-nos-motivos-dos-retardatarios.html

O primeiro dia do Enem de 2017 combinou duas situações que surpreendem por razões opostas. O tema da redação, quando todo

mundo esperava assuntos mais polêmicos, veio com a proposta de discutir a inserção de pessoas surdas na educação. Muitos

candidatos ao exame admitiram que o tema acabou gerando dificuldade extra por não ter sido cogitado como os mais cotados. Já

outro comportamento que também chama a atenção é o de quem chega atrasado para entrar no local da prova. Ou mesmo não

entendeu quais são os portões que são fechados. Foi o caso do campus da Pucrs, em Porto Alegre, que registrou muitos inscritos

impedidos de acessarem as salas, pois encontraram portões fechados às 13h. Depoimentos de pessoas flagradas pelo Jornal do

Comércio atestam que houve confusão sobre qual o portão seria, se o geral do campus ou o do prédio. No domingo (12), tem o

segundo dia das provas. Agora com concorrência menor. 
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Web para Todos avalia sites das melhores universidades e escolas de
ensino médio do Brasil
http://www.maxpress.com.br/Conteudo/1,924602,Web_para_Todos_avalia_sites_das_melhores_universidades_e_escolas_de_ensino_medio_do_Bra

sil,924602,3.htm

Análise identifica iniciativas para melhorar a navegação, mas pequenas barreiras tecnológicas ainda prejudicam o acesso de
pessoas com deficiência

Acesso inválido. Por favor, entre em contato com a equipe de suporte ou de conteúdo pelos telefones 3341-2800 / 3346-2266 ou

pelos e-mails suporte@maxpress.com.br / operador@maxpress.com.br e registre o seu novo login e senha. Obrigada! O movimento

Web para Todos sua primeira "análise das barreiras tecnológicas em sites brasileiros". O segmento escolhido foi o da Educação, um

dos pilares do movimento, já que a Internet é uma das principais ferramentas para auxiliar a aprendizagem e o acesso ao conteúdo

curricular, especialmente quando pensamos em pessoas com algum tipo de deficiência. O Web para Todos é uma iniciativa

idealizada pela Espiral Interativa em parceria com diversas organizações que defendem uma internet acessível para todas as pessoas,

entre elas, o W3C Brasil e o Centro de Estudos sobre Tecnologias Web (Ceweb.br), do Núcleo de Informação e Coordenação do

Ponto BR (NIC.br). 

 

 Foram analisados os sites das 10 melhores universidades e escolas de ensino médio do País, de acordo com o último ranking

divulgado pelo MEC (2015). Links não acessíveis por navegação por teclado, imagens sem texto alternativo, vídeos sem legenda e

Libras são apenas algumas das barreiras tecnológicas encontradas nesses sites. "Os resultados apontam que há uma movimentação

no caminho da acessibilidade por parte dessas instituições. Em vários sites analisados, identificamos iniciativas para diminuir

barreiras de navegação, mas percebemos que ainda falta conhecimento técnico para a adequação da programação, conteúdo e

layout", afirma Simone Freire, diretora geral da Espiral Interativa, organização que promove a causa da acessibilidade desde a sua

fundação, em 2009. 

 

 Os critérios para a verificação foram elaborados pela equipe do Web para Todos em parceria com o Ceweb.br, levando em

consideração as Diretrizes de Acessibilidade para Conteúdo Web (WCAG2), desenvolvidas pelo W3C, em conjunto com

especialistas do Google, Microsoft, IBM e empresas especializadas em acessibilidade. A análise dos sites foi feita entre 26 de agosto

e 11 de setembro deste ano por especialistas em acessibilidade e usabilidade que fazem parte de um grupo de trabalho de

acessibilidade na Web do Ceweb.br. 

 

 Um site acessível é aquele que permite que qualquer pessoa, navegue, entenda e interaja sem ajuda de ninguém, independentemente



de suas dificuldades. "Foram analisadas, principalmente, a acessibilidade em imagens, formulários, estrutura de navegação da página

e vídeos, que são os critérios que podem ser testados com facilidade e que costumam afetar mais a navegação dos usuários", explica

Reinaldo Ferraz, especialista em Desenvolvimento Web do Ceweb.br. 

 

 "Muitas vezes erros pequenos como links repetidos, fontes muito pequenas e idioma da página não declarado no código-fonte, por

exemplo, podem atrapalhar ou até impossibilitar a navegação dos usuários com alguma deficiência", complementa Ferraz. 

 

 Escolas inclusivas devem ter sites inclusivos 

 O objetivo do Web para Todos é mostrar que o caminho para uma internet acessível não é complicado, ou impossível, como muitos

pensam. E as universidades e escolas de ensino médio que tiveram seus sites analisados pelo Movimento parecem estar em direção a

isso. 

 

 As imagens relevantes para o contexto da página que aparecem em 22% dos sites analisados, por exemplo, já trazem texto

alternativo claro e que fazem sentido com o que se vê. No entanto, 78% ainda precisam ser adequados. "Apesar de muitas imagens

estarem descritas em legendas inseridas no próprio texto, elas acabam sendo ignoradas pelo leitor de tela devido à falta de adequação

do código fonte, impossibilitando a um cego, na prática, a compreensão do conteúdo como um todo", exemplifica William Daflita,

líder de tecnologia da Espiral Interativa e que também conduziu o estudo. 

 

 Ele conta que foram encontrados muitos erros de acentuação nos textos que não permitem que o leitor de tela interprete

corretamente o conteúdo. Além disso, vários sites não apresentam o idioma português declarado no código, fazendo com que o leitor

de tela leia o site em inglês. 

 

 Outro dado impactante: na maioria dos sites analisados (55%), as pessoas chegam nos links por meio da navegação pelo teclado ou

leitor de tela, mas não prosseguiram com a navegação. Isso porque, em vários casos, o cursor se perde com frequência e não há

indicação visual de qual link está sendo selecionado, o que é uma importante barreira de acesso para um tetraplégico, por exemplo,

que navega, entre outras formas, com o auxílio de uma paleta de boca. Em 20% dos sites, esses links são claros ao informar qual

página será aberta, mas em 72% isso ainda está confuso. 

 

 Apesar de vários links apresentarem problemas de acesso - além dos pontos apontados acima, eles também podem estar escritos

com fonte pequena ou muito próximos a outros itens da página - 82% dos sites verificados apresentaram facilidade em clicar nos

elementos da página. Para uma pessoa de baixa visão isso é algo que causa um grande impacto quando acessa os links da página. 

 "Outros problemas simples de serem resolvidos e que encontramos com frequência nos sites dessas universidades e escolas são a

falta de atalhos e texto alternativo para ícones de redes sociais, e banners sem descrição - o que deixa o usuário que identifica os

ícones ao utilizar um software leitor de tela sem saber em que posição do site está", conta Daflita. 

 

 A análise do Web para Todos mostrou também que 35% das páginas verificadas não se adaptam adequadamente na tela com zoom

de 200%, recurso indispensável para navegação de pessoas com baixa visão. Isso significa que estes sites não são responsivos ou que

as imagens se sobrepõem quando ampliado, dificultando ou até impossibilitando a leitura e compreensão do conteúdo. 

 Um ponto que chamou a atenção da equipe de avaliadores foi que praticamente todos os vídeos ou áudios contidos nos sites

analisados não possuem alternativa em texto. Os poucos que possuem, omitem trechos importantes. Em nenhum deles há

audiodescrição (narração das imagens de um vídeo) nem tradução para Libras (Língua Brasileira de Sinais), o que para cegos e

surdos é uma grande barreira tecnológica. Os sites analisados são estes: Universidades: UFRGS - Universidade Federal do Rio

Grande do Sul, UFRJ - Universidade Federal do Rio de Janeiro, UFMG - Universidade Federal de Minas Gerais, Unicamp -

Universidade Estadual de Campinas, Unifesp - Universidade Federal de São Paulo, PUC Rio - Pontifícia Universidade Católica do

Rio de Janeiro, PUC RS - Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul, PUC SP - Pontifícia Universidade Católica de São

Paulo, Unisinos e USJT - Universidade São Judas Tadeu. 

 

 Escolas de ensino médio: Antares, Ari de Sá Cavalcanti, Bernoulli, Bionatus, Christus, Coleguium, Dom Barreto, Etapa, Objetivo e

Olimpo. O próximo passo é a equipe do Web para Todos entrar em contato com as organizações avaliadas para compartilhar os

detalhes dessa análise, propor melhorias e sensibilizá-las para que adequem seus sites a uma navegação acessível a todos,

convidando-as para o desafio da transformação digital. "Anualmente, esses mesmos sites serão reavaliados pelo movimento, criando

parâmetros comparativos sobre a evolução da acessibilidade nos segmentos analisados", finaliza Simone. 

 



 Sobre a Espiral Interativa 

 Fundada em 2009, é uma agência de comunicação digital focada no desenvolvimento de projetos que promovam uma sociedade

mais justa e inclusiva. Atende organizações comprometidas com a sustentabilidade e diversidade, e é especialista em acessibilidade

digital. 

 

 Sobre o Ceweb.br 

 O Centro de Estudos sobre Tecnologias Web (Ceweb.br), do NIC.br, tem como missão disseminar e promover o uso de tecnologias

abertas na Web, fomentar e impulsionar a sua evolução no Brasil por meio de estudos, pesquisas e experimentações de novas

tecnologias. No escopo de atividades desenvolvidas pelo Centro, destacam-se o estímulo às discussões sobre o ecossistema da Web e

a preparação de subsídios técnicos à elaboração de políticas públicas que fomentem esse ecossistema como meio de inovação social

e prestação de serviços. Mais informações em http://www.ceweb.br/ . 

 

 Sobre o Escritório Brasileiro do W3C 

 Por deliberação do CGI.br, o NIC.br agrega as atividades do escritório do W3C no Brasil - o primeiro na América do Sul. O W3C é

um consórcio internacional que tem como missão conduzir a Web ao seu potencial máximo, criando padrões e diretrizes que

garantam sua evolução permanente. Mais de 80 padrões foram já publicados, entre eles HTML, XML, XHTML e CSS. O W3C no

Brasil reforça os objetivos globais de uma Web para todos, em qualquer dispositivo, baseada no conhecimento, com segurança e

responsabilidade. Mais informações em: http://www.w3c.br/. Sobre o Núcleo de Informação e Coordenação do Ponto BR - NIC.br 

 O Núcleo de Informação e Coordenação do Ponto BR - NIC.br (http://www.nic.br/) é uma entidade civil, de direito privado e sem

fins de lucro, que além de implementar as decisões e projetos do Comitê Gestor da Internet no Brasil, tem entre suas atribuições:

coordenar o registro de nomes de domínio - Registro.br (http://www.registro.br/), estudar, responder e tratar incidentes de segurança

no Brasil - CERT.br (http://www.cert.br/), estudar e pesquisar tecnologias de redes e operações - Ceptro.br (http://www.ceptro.br/),

produzir indicadores sobre as tecnologias da informação e da comunicação - Cetic.br (http://www.cetic.br/), implementar e operar os

Pontos de Troca de Tráfego - IX.br (http://ix.br/), viabilizar a participação da comunidade brasileira no desenvolvimento global da

Web e subsidiar a formulação de políticas públicas - Ceweb.br (http://www.ceweb.br), e abrigar o escritório do W3C no Brasil

(http://www.w3c.br/). 

 

 INFORMAÇÕES PARA A IMPRENSA: 

 

 Web para Todos 

 

 Trama Comunicação 

 www.tramaweb.com.br 

 Heloizi Parra - heloizi@tramaweb.com.br - (11) 3388-3055 | (11) 99136-2127 

 Vanessa Sallas - vanessa@tramaweb.com.br - (11) 3388-3049 | (11) 96407-7538 

 Helen Garcia - helen@tramaweb.com.br 01/11/2017 - Funcionários de sete agências da Caixa Econômica Federal em Feira de

Santana - BA, suspenderam atendimento por 2 horas contra possível abertura de capital do banco que pode transformá-la em

sociedade anônima. Ainda com o medo instaurado entre os servidores, os bancários marcaram assembleia para segunda-feira (6), no

sindicato da categoria em Salvador. De acordo com o Sindicato dos Bancários de Feira de Santana, os funcionários farão outra

manifestação na quarta-feira (8) e paralisação nacional na sexta-feira (10).
 

07/11/2017 | Portal do Alegrete | portaldoalegrete.com.br | Geral

Afinal, que História se quer ensinar?
http://www.portaldoalegrete.com.br/2017/11/07/afinal-que-historia-se-quer-ensinar/

Na minha experiência, como educador, defrontei-me com várias formas e diversos métodos de ensino-aprendizagem no que

corresponde à metodologia do ensino de História.

Em teoria, os professores sabem como não se deve ensinar História como transmissão do saber. O problema está em como ela deve

ser ensinada, o que depende da realidade, do compromisso e da visão de mundo de cada professor. Quem trabalha em sala de aula,

no ensino fundamental como no ensino médio, sabe que o dia-a-dia é diferente, e que as mudanças são necessárias e urgentes, por



isto, não é possível ficar alheios a elas.

Há muitos trabalhos sobre o estudo da História, em diferentes paradigmas, mas há um vazio teórico no que se refere à metodologia

do ensino de História em sala de aula. Aprendem-se técnicas e utilizam-se os mais variados recursos (vídeos, pesquisas, roteiros,

históricos, entre outros.), mas ainda falta a construção ou um aprofundamento maior sobre que tipo de metodologia deveria ser

adotada, e qual abordagem poderia corresponder às ansiedades daquele professor que tem o compromisso político-pedagógico com a

mudança de concepção de mundo e que permita ao aluno raciocinar historicamente. Baseado nestas inquietações, fui, aos poucos,

me interessando e fazendo com que meus estudos nesta temática se aprofundassem, levando inclusive ser tema do meu Mestrado em

Educação na PUCRS.

Ao longo dos anos, os manuais de ensino da História mudaram muito pouco. Neles, as concepções de História continuam presas ao

passado e, muitas vezes, são concepções que ficam aquém do nível desejado. São concepções e posicionamentos sobre fatos que

deixam de considerar a conjuntura da época. Afinal, que História se quer ensinar?

A História que se pretende ensinar é carregada de vida, é a História dos homens, de todos os homens. Toda História deve partir do

presente, a História contemporânea deve servir como ponto de referência. A História ajuda a compreender melhor a realidade atual,

porque a nossa civilização é um legado de várias eras, de várias culturas, das mais diversas civilizações, por isto, para entender o

presente, é necessário conhecer o passado.

A tarefa do ensino de História é levar o aluno a desenvolver a capacidade de compreender o caráter contraditório e antagônico da

sociedade, eis que vivemos num mundo fragmentado. Esta atitude de abertura, reflexiva e dialética, poderá contribuir para o

desenvolvimento da consciência social do aluno, de modo que ele possa conhecer o passado, interferir no presente e imaginar o

futuro. Para que isto ocorra, é necessário que os alunos se identifiquem como sujeitos históricos.

Parto do princípio de que a História não é neutra assim como o próprio processo educativo não o é.  Por isto, no decorrer deste

trabalho, estarei sempre posicionando, uma opinião crítica sobre os temas abordados.

Contrapondo-me ao paradigma positivista, que se denomina como sendo História comemorativa, cheio de heróis, tratados de

guerras, sentimento nacional, tratados territoriais e políticos, uma História neutra, em que o professor é um elemento neutro que não

formula juízo de valor.  O conhecimento, neste paradigma, é aprendido de forma passiva, repetida, e é captado mediante exercícios

programados e decorativos.

O novo enfoque para o ensino da História evidencia que são os homens que fazem a si próprios, são seus desejos, aflições e seus

conflitos que são o objeto da História.

O método é ampliado, é interdisciplinar, abrangendo com isto outras ciências. Para que isto ocorra, deve-se levar o aluno a integrar

seus próprios interesses ao conteúdo da matéria, o que possibilitaria a criação de instrumentos para aquisição do saber na sua

totalidade.

A História é matéria viva, é a identidade dos povos, é a memória coletiva, por isto, ela é crítica, por isto, ela é engajada e

participativa, ela é assim porque trata de vida e de seres humanos.

Tenho a certeza de que o objetivo do ensino da História não é simplesmente aumentar a bagagem intelectual dos alunos, para que

possam demonstrar erudição, citando este ou aquele fato histórico.

O ensino da História desempenha um papel muito importante, que é o de desenvolver consciência social e o gosto pela ação coletiva,

isto é, a vontade de ser ator da mudança social, mostrando as intervenções possíveis das coletividades nos mais diversos períodos

históricos, desmitificando, assim, a ideia de educação pré-determinada e irredutível.
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Smed participa da última reunião do ano do Fórum de Entidades



http://lproweb.procempa.com.br/pmpa/prefpoa/cs/default.php?p_noticia=999193560

Em mais um movimento de fortalecimento das Escolas Comunitárias de Educação Infantil, que atendem 19 mil crianças em Porto

Alegre, a Secretaria Municipal da Educação (Smed) participou, nesta terça-feira, 7, de novo encontro com seus dirigentes, desta vez

na última reunião plenária do ano do Fórum de Entidades, realizada na PUCRS. Os responsáveis pela Diretoria de Parcerias, Flávio

Nerva, e pela área financeira, Ramiro Tarragô, representando o secretário de Educação, Adriano Naves de Brito, ouviram os

questionamentos e prestaram novos esclarecimentos a respeito das alterações no formato da parceria que será estabelecida a partir de

2018, conforme as adequações preconizadas pelo Marco Regulatório das Organizações da Sociedade Civil (lei federal nº 13.019). 

 

 Segundo Flávio Nerva, a Smed está comprometida com o diálogo e há a possibilidade de mais avanços sobre pontos referentes ao

plano de trabalho, termo de colaboração e prestação de contas. "Começamos o processo em abril e consideramos que o andamento

está bastante satisfatório, com todos os prazos sendo cumpridos em dia para que as parcerias sejam mantidas à luz da nova legislação

federal a partir de janeiro do ano que vem", avaliou. Das 226 entidades conveniadas, 187 já foram credenciadas pela Smed. Neste

ano, o repasse para as entidades soma R$ 75 milhões, valor que terá aumento de pelo menos 30% em 2018 e de mais 15% em 2019. 

 

 Também foi anunciada aos dirigentes a oferta gratuita do curso Gestão para a Educação de Qualidade, uma parceria entre a

prefeitura e o Sesi. A capacitação é de 40 horas, com o primeiro encontro presencial e os demais na modalidade de educação à

distância. 

 

 Um dos principais pontos da reunião foi a garantia dada pela Smed quanto à normalização, a partir da segunda quinzena deste mês

de novembro, das entregas dos ranchos de alimentação, que sofreram atraso na última remessa devido à crise financeira das contas

públicas do município, afetando fornecedores. 
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CEO da Cigam participa da reunião dos Jovens Empreendedores da
ACI
http://www.acinh.com.br/noticia/ceo-da-cigam-participa-da-reuniao-dos-jovens-empreendedores-da-aci

Novo Hamburgo/RS - O Comitê de Jovens Empreendedores da Associação Comercial, Industrial e de Serviços de Novo Hamburgo,

Campo Bom e Estância Velha esteve reunido na segunda-feira (06), quando contou com a participação do CEO da Cigam Software

Corporativo, Robinson Oscar Klein. O convidado falou ao grupo sobre as Oportunidades da Transformação Digital. "Em 2010, 1.8

bilhões de pessoas estavam conectadas à internet. Em 2017 já são 3 bilhões. Entre 2022 e 2025 será o mundo inteiro, com mais

conexões, mais oportunidades e mais gênios. Em 2030, mil dólares vão comprar o poder computacional equivalente ao cérebro

humano. Em 2050, mil dólares vão comprar o poder computacional equivalente a todos os cérebros humanos juntos. As próximas

duas décadas serão diferentes de qualquer coisa que vivemos nos últimos 100 anos", antecipou ele. 

Robinson Klein é sócio fundador e atual presidente da Cigam Software Corporativo S.A., com cinco mil clientes, 40 unidades de

atendimento no Brasil e cerca de 800 profissionais. Premiada 18 vezes como uma das melhores empresas para trabalhar pelo PGQP,

e três vezes Top Ser Humano pela ABRH. Ele é sócio- fundador e conselheiro da Ventiur Aceleradora de Startups. 



   

 Formado em Eletrotécnica pela Fundação Liberato, bacharel em Ciências da Computação pela Feevale, pós-graduado em Holística

pela Unipaz, Klein foi presidente da Assespro RS - Associação das Empresas Brasileiras de Tecnologia da Informação, Software e

Internet 2013/2014, presidente do CETI - RS - Conselho das Entidades de Tecnologia da Informação 2014, vice-presidente de

Inovação e Tecnologia ACI de Novo Hamburgo, Campo Bom  e Estância Velha em 2010/2013, conselheiro da Valetec - Parque

tecnológico do Vale do Sinos 2010/2013, diretor-adjunto de Finanças da Assespro nacional 2015/2016 e conselheiro do CETI -RS -

Conselho das Entidades de Tecnologia da Informação 2015/2016. Tem mais mais de 300 palestras ministradas em universidades,

entidades e eventos, tendo forte atuação nas áreas de Inovação, Tecnologia e Software de gestão empresarial. 

De Zotti - Assessoria de Imprensa 

 Em 07/11/2017
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Severo Garage lança hamburger especial para novembro
http://plantao.rs/noticias/economia/acao-empresarial/2017/11/07/severo-garage-lanca-hamburger-especial-para-novembro/

Monzão é novo hamburguer da Severo Garage (Foto: Divulgação) 

A Severo Garage acrescenta a partir dessa semana um novo hambúrguer ao seu tradicional cardápio. O Monzão - pão de brioche,

molho severo, burger de 180gr de vazio, queijo gorgonzola, bacon, crispy onion e relish de pepino - será comercializado durante

todo o mês de novembro nas unidades da Venâncio Aires, 883, e no Boulevard Assis Brasil - ambas em Porto Alegre. 

A ação faz parte da proposta da hamburgueria em diversificar a oferta de hambúrgueres aos seus clientes. Nos meses anteriores,

outros lanches como Pop Rock, Maverickão, Puminha, Corvetchê, Hamburghini e Dojão (este, inclusive encontrou no cardápio fixo

da casa) já foram ofertados aos frequentadores da Severo Garage. 

O Monzão está disponível pelo valor de R$ 25 e também pode ser incluído no KOMBÃO - quando um hamburguer, uma batata frita

e um refrigerante custam R$ 26 ou na opção com um chopp por R$ 31. Na unidade da Venâncio Aires, o KOMBÃO funciona entre

terça e sexta, no almoço e terça, quarta e quinta, no jantar. Já no Boulevard Assis Brasil Brasil, o KOMBÃO funcionará de segunda

a segunda entre os dias 06 e 13/11. Após essa semana, funcionará de segunda a sexta no almoço e de segunda a quinta no jantar.

Hamburgueria também passará a comercializar a cerveja AF Salva (Foto: Vini Dalla Rosa/Divulgação) 

Além do novo sabor de hamburger, a Severo Garage acrescenta uma nova variedade de cerveja ao seu portfólio. A AF Salva -

parceria entre o comunicador Alexandre Fetter e a Salva Craft Beer - será comercializada nas duas unidades da hamburgueria. Do

tipo Pilsner, possui característica leve, refrescante e de alta qualidade. Inicialmente vendida em garrafas do tipo longneck (355 ml), a

bebida será comercializada com preço médio de R$ 7. 

A Severo Garage conta com um ambiente temático, no estilo de uma oficina mecânica - alusivo ao nome da casa - e possui sistema

pague e pegue, com combinações de sabores mais tradicionais de hambúrgueres, com nomes característicos como Fuca, Chevettera,

Opalão, Dojão e Bike. A hamburgueria conta com duas lojas em Porto Alegre: uma na Avenida Venâncio Aires, 881, e uma franquia

no Boulevard Assis Brasil, inaugurada no final de outubro. 

A previsão é que ainda este mês seja inaugurada uma loja no espaço da Velho Tranquilo Barbearia (R. Padre Chagas, 293), no bairro

Moinhos de Vento, em Porto Alegre.  Até o final do ano será aberta uma nova franquia em Florianopólis (SC), a primeira fora do

Rio Grande do Sul. Para o início de 2018 outras duas franquias devem ser inauguradas: uma no Espaço Unisinos (Porto Alegre) e

outra em Belo Horizonte (MG). 

Sobre a Severo Garage 

Apostando em um modelo franquiável e que mantivesse a qualidade da matriz, o Grupo Severo decidiu, em 2016, abrir a primeira

unidade da SeveroGarage. A hamburgueria conta com um ambiente temático - alusivo ao nome - com um sistema pague e pegue e



com combinações de sabores mais tradicionais. A expectativa é que ainda em 2017 novas unidades sejam abertas no Estado.
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Divulgados os vencedores do Prêmio de Responsabilidade Social
2017
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/312075/language/pt-BR/Default.aspx

Solenidade de premiação ocorre no dia 30 de novembro, às 19 horas, no Teatro Dante Barone da ALRS 

A Comissão Mista do PRS concluiu a avaliação das organizações públicas e privadas e definiu os vencedores da edição de 2017 do

Prêmio de Responsabilidade Social. A lista completa dos vencedores (com certificados, medalhas e troféus) nas cinco categorias do

certame pode ser consultada no link http://www2.al.rs.gov.br/premios/. 

Instituído pela Assembleia Legislativa do Rio Grande do Sul no ano 2000, por meio da Lei 11.440, o Prêmio de Responsabilidade

Social distingue ações de organizações públicas e privadas que atuam pelo bem estar social e preservação do meio ambiente. A

premiação concede Certificado de Responsabilidade Social, Medalha de Responsabilidade Social, o Troféu de Responsabilidade

Social - Destaque RS, Troféu Destaque RS - Tema Norteador, bem como Diploma Mérito Social ao contabilista responsável pelo

Balanço Social e ao colaborador responsável pela inscrição no PRS. 

Vencedores do Troféu de Responsabilidade Social - Destaque RS 

 

 Médias Empresas - Bebidas Fruki S.A 

 Entidades Governamentais - Companhia Riograndense de Saneamento - Corsan 

 Sociedades Cooperativas - Cotripal Agropecuária Cooperativa 

 Grandes Empresas - CVI Refrigerantes Ltda 

 Instituições de Ensino Superior - Fundação de Integração, Desenvolvimento e Educação do Noroeste do Estado RS - Fidene 

 Entidades Sem Fins Econômicos (acima de R$ 250.000,00) - Fundação La Salle 

  Pequenas Empresas - Lenz Bergesch Contabilidade 

 Entidades Sem Fins Econômicos (até R$ 250.000,00) - Rotary Club de Lajeado Engenho 

 Instituições de Ensino Fundamental, Médio, Técnico e Profissionalizante - Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial - Senai 

 Sociedades Cooperativas - Unimed Cooperativa de Serviços de Saúde dos vales Taquari e Rio Pardo e Cotripal - Agropecuária

Cooperativa. 

 

Tema Norteador 2017 

Também já são conhecidas as organizações finalistas que concorrem ao Troféu Destaque RS, no Tema Norteador "Equidade de

Gênero". Os dez finalistas e concorrentes ao Troféu Destaque RS nesta categoria transversal do Prêmio de Responsabilidade Social -

PRS apresentaram seus cases no dia 25 de outubro, aos integrantes da Comissão Mista do PRS 2017, para avaliação e definição do

agraciado, que será anunciado na noite do dia 30 de novembro, às 19 horas, no Teatro Dante Barone da Assembleia Legislativa RS. 

Concorrentes do Tema Norteador 2017 -  Troféu Destaque RS 

 

 Associação de Amparo à Maternidade e Infância 

 Associação Pró- Ensino em Santa Cruz do Sul 

 Cooperativa de Crédito de Livre Admissão de Ass. Alto Uruguai -Sicredi 

 Fundação de Integração, Desenvolvimento e Educação do Noroeste RS - Fidene 

 Fundação La Salle 

 Fundação Universidade de Passo Fundo 

 Instituto Vitória 

 Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial 



 Unimed Erechim - Cooperativa de Serviços de Saúde Ltda 

 Universidade Feevale      

 

Comissão Mista 

Além da Assembleia Legislativa, a Comissão Mista do Prêmio de Responsabilidade Social é formada por representantes da

Associação dos Dirigentes Cristãos de Empresas (ADCE), Associação Rio-grandense de Imprensa (ARI), Conselho Regional de

Administração do RS (CRA/RS), Conselho Regional de Contabilidade do RS (CRC/RS), Federação das Associações Comerciais e

de Serviços do RS (FEDERASUL), Federação das Associações dos Municípios do RS (FAMURS), Federação das Indústrias do RS

(FIERGS), Federação do Comércio de Bens e de Serviços (FECOMÉRCIO), Observatório de Responsabilidade Social das

Universidades Brasileiras (ORSUB), Organização Parceiros Voluntários (OPV), Programa Gaúcho de Qualidade e Produtividade

(PGQP), Serviço Social da Indústria (SESI), Serviço Social do Comércio (SESC) e Sindicato e Organização das Cooperativas RS

(OCERGS/SESCOOP).
 

07/11/2017 | Coletiva | coletiva.net | Geral

Unisinos sedia evento sobre relações de gênero e sexualidade
http://www.coletiva.net/interior/unisinos-sedia-evento-sobre-relacoes-de-genero-e-sexualidade,231247.jhtml

?Liberte-se? acontecerá amanhã no campus de São Leopoldo

A Unisinos São Leopoldo sediará a primeira edição do ?Liberte-se?, encontro organizado pela turma de Ambientação e

Representação em Eventos do curso de Relações Públicas da instituição de ensino. A atividade, que visa a discutir as relações de

gênero e sexualidade, acontecerá nesta quarta-feira, 8, das 20h45 às 21h, em frente ao Diretório Central dos Estudantes (DCE). 

A partir do dado que, a cada 25 horas, uma pessoa da comunidade LGBT morreu vítima de violência no Brasil em 2016, o grupo de

alunos desenvolveu o projeto. O evento terá a performance das drag queens Biscuitt Belle e Luci, além de distribuição de brindes. A

ação tem como mote a expressão ?Pode SIM!?, que busca incentivar a liberdade de ser o que se é independentemente do espaço,

principalmente dentro da universidade.
 

07/11/2017 | Consumidor RS | consumidorrs.com.br | Geral

STIHL inicia a construção do seu novo centro de pesquisa e
desenvolvimento no RS
http://www.consumidorrs.com.br/2013/inicial3.php?idnot=49769

Governador do RS, José Ivo Sartori, e principais lideranças do grupo alemão acompanharam a solenidade que marcou o início das
obras

A STIHL Ferramentas Motorizadas promoveu uma solenidade para marcar o início das obras do novo Centro de Pesquisa e

Desenvolvimento, primeiro projeto do pacote de investimento de R$ 300 milhões anunciado em setembro na Alemanha. O

governador do Rio Grande do Sul, José Ivo Sartori, esteve presente neste momento que aconteceu ontem (6) na sede da STIHL, em

São Leopoldo.  

Para a solenidade, também estiveram presentes as lideranças da empresa alemã Hans Peter Stihl, presidente honorário do Conselho

Consultivo do Grupo STIHL; Nikolas Stihl, presidente do Conselho Consultivo do Grupo STIHL; Selina Stihl, membro do Conselho

Consultivo do Grupo STIHL; e Cláudio Guenther, presidente da STIHL Brasil, além do embaixador da Alemanha no Brasil, Dr.

Georg Witschel, do cônsul da Alemanha para o RS e SC, Dr. Stefan Traumann, do prefeito de São Leopoldo, Ary Vanazzi, e do

reitor da Unisinos, Marcelo Fernandes de Aquino. 

"Contamos com aproximadamente 50 colaboradores na STIHL Brasil focados, exclusivamente, em pesquisa e desenvolvimento, ou

seja, na busca por novas e aperfeiçoadas tecnologias", destacou Cláudio Guenther. Já Selina Stihl enalteceu a cidade sede da fábrica

no Brasil e afirmou: "O novo Centro de Pesquisa e Desenvolvimento fortalecerá a produção local de maneira geral. São Leopoldo



tem futuro". Por fim, o governador José Ivo Sartori ressaltou que este investimento da STIHL representa a colheita de bons

resultados plantados por pessoas com crença na evolução. "Um novo espaço como este significa confiança no Rio Grande do Sul e

no povo gaúcho", disse.  

O novo Centro de Pesquisa e Desenvolvimento terá um espaço de 3.200 m² com um investimento total de R$ 38,5 milhões. A

estrutura contará com instalações modernas conforme padrões da matriz alemã que abrigarão 35 salas individuais para testes, espaço

para preparação de motores e área administrativa. A estimativa para a conclusão da obra e início do funcionamento do novo prédio é

até o final de 2018. Esta expansão foi identificada mediante a necessidade de modernização e aumento da capacidade de desenvolver

e testar produtos e de inovações para o Grupo STIHL.  

Até 2020, o restante dos investimentos contemplarão, além das áreas de inovação, pesquisa e desenvolvimento, a construção de um

novo prédio para expansão das linhas de produção com instalações voltadas à concepção de uma indústria limpa. Além disso, a

empresa está impulsionando a implementação de tecnologias para a digitalização, otimização e automatização dos seus processos

fabris alinhados ao conceito de Indústria 4.0.
 

07/11/2017 | Difusora AM 890 | difusora890.com.br | Geral

Game "Ágora do Saber" será lançado nesta quarta em Bento
http://difusora890.com.br/game-agora-do-saber-sera-lancado-nesta-quarta-em-bento/

A comunidade de Bento Gonçalves e visitantes conhecerão uma nova forma de interagir com o Município. Será lançado nesta

quarta-feira, 8, a partir das 14h, na Praça Achylles Mincarone, o game "Ágora do Saber", onde o jogador irá realizar missões que

promovam a interação com o Patrimônio Histórico e Cultural de Bento Gonçalves, bem como, o enoturismo. O game foi

desenvolvido para dispositivos móveis e faz uso de tecnologias como realidade aumentada, geolocalização, personagens e cenários

3D. 

Desenvolvido no período de doze meses, o game evidencia o contexto da imigração italiana por meio de três espaços representativos

da cidade: a Pipa Pórtico, a Praça Achylles Mincarone e o Museu do Imigrante. Segundo a coordenadora do projeto, Eliane

Schlemmer, "esses monumentos e demais espaços destinados às manifestações culturais são significativos, pois representam o

processo de ocupação das terras da serra gaúcha pelos imigrantes italianos no século XIX. A produção do vinho representa a

prosperidade e a força do trabalho realizado pelos imigrantes, da mesma forma que a religiosidade foi um importante fator de união

da nova comunidade que estava se formando nessas terras", ressalta. 

Também foram contemplados elementos do patrimônio imaterial com o depoimento de quatro pessoas que fazem parte da

comunidade/cidade, dando início a criação da Biblioteca Viva de Bento Gonçalves. O acervo apresenta depoimentos, em formato de

vídeo, de pessoas que conhecem as histórias expressivas da imigração italiana, bem como os fatos marcantes da cidade. "Essa

Biblioteca Viva pode se configurar como um importante espaço de preservação e valorização da memória da comunidade

favorecendo a circulação dos saberes tradicionais por múltiplos espaços", enfatiza Eliane. 

Para jogar é preciso acessar as lojas do Google Play ou Apple Store e buscar pelo aplicativo "Ágora do Saber", instalar e começar a

realizar as missões. É gratuito. 

O projeto foi contemplado pelo Fundo Municipal de Cultura (Edital 01/2016) e desenvolvido por meio de uma parceria entre o

Grupo de Pesquisa Educação Digital - GPe-dU Unisinos CNPQ, vinculado ao Programa de Pós-Graduação em Educação da

UNISINOS, e Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS - Campus Bento Gonçalves). 

Em caso de más condições climáticas, o evento será transferido e uma nova data será informada. 

O jogo "Ágora do Saber" 

As mecânicas e dinâmicas criadas para o Game, que é jogado na cidade, tem início com uma narrativa onde o jogador tem a missão

de fortalecer a Velha Parreira (uma planta fictícia que foi plantada na praça Achylles Mincarone, e que trouxe prosperidade para toda



a cidade). Para isso o jogador precisa percorrer o ambiente físico urbano, em busca das três essências  (personagens em 3D) que

representam a herança cultural de Bento Gonçalves, sendo elas: a Fé (representada por uma chama branca), o Trabalho (representada

por uma imigrante italiana) e a Comunidade (representado por um quadro de família). 

Estas essências, durante o decorrer do jogo, irão compartilhar com o jogador informações a respeito da herança cultural da imigração

italiana na cidade, e conceder ao jogador três itens colecionáveis, que representam o fruto delas, sendo o Vinho, o fruto do trabalho;

a bíblia, o fruto da fé e; o pão, o fruto da comunidade. Durante a missão final, o jogador deverá interagir com um último

personagem, a quem ele irá entregar todos os itens colecionáveis encontrados ao longo do game.  Para concluir esta missão ele

deverá consultar a Biblioteca Viva em busca de pistas (informações). 

A narrativa do game é contada tanto de forma oral (dublagem dos personagens), quanto de forma escrita, permitindo que pessoas

com deficiências auditivas possam utilizá-lo. Na tela inicial do game, é tocada uma música que é composta por trechos de diversas

músicas tradicionais da cultura italiana, intercalada com sons oriundos de elementos da colonização italiana, como o som de um

trem e o de um navio. Ao concluir cada missão o jogador recebe um item, que é a representação do fruto da essência ao qual estava

ligada aquela missão; a aquisição dos itens referem o seu progresso no jogo, pois seu principal objetivo é recuperar as três essências. 

As missões são dispostas no mapa do jogador, e o game confere a ele a liberdade de escolher qual será a ordem que ele irá

executá-las; no entanto, é necessário concluir todas as três missões iniciais para que seja possível acessar a quarta missão, que é onde

o game se encerra. Desta forma, a exposição de um objetivo maior impulsiona o jogador a concluir todas as missões. A seguir são

apresentadas algumas telas do game Ágora do Saber. 

Fonte: Assessoria de Comunicação Social 

Foto: Divulgação/SECULT
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On The Line é equipe confirmada no 11º Madrugadão Feevale
http://expansaors.com.br/on-the-line-e-equipe-confirmada-no-11o-madrugadao-feevale/

O Madrugadão Feevale é um dos eventos mais esperados entre os acadêmicos de Comunicação da região. Promovido pela

Universidade Feevale, ele engloba os cursos de Jornalismo, Relações Públicas, Publicidade e Propaganda, Artes Visuais, Fotografia,

Jogos Digitais, Moda, Arquitetura e Urbanismo, Psicologia e Audiovisual de todo o estado. 

Na competição dos cursos de comunicação, a equipe recebe o briefing de um cliente real. Em oito horas, os acadêmicos precisam

analisar as necessidades, colocar o conhecimento em prática e elaborar a melhor solução para esse cliente. Neste ano, o Madrugadão

ocorre entre os dias 10 e 11 de novembro, no câmpus II da instituição, em Novo Hamburgo. 

Uma das equipes confirmadas é a On The Line (foto), formadao por 12 alunos de Jornalismo e Publicidade e Propaganda (Tainá

Winck dos Santos, Débora Pricilla Luzia, Débora Zanetti Maino, Filipe Fagundes Olivar, Gilberto Caiteano, Christopher Bergmann,

John Petter, Magalí Alves, Natacha Gasperin, Rochelle Rocha, Sheila Machado e Vinícius Ramos) da Universidade Feevale.

Liderados por Tainá, eles vão investir na organização e diversão para se destacarem na competição. "Sempre comentávamos em

formar uma equipe para competir. Nesse ano decidimos participar, nos organizando nas funções de acordo com as competências de

cada um", afirma Tainá. 

O tema do Madrugadão deste ano é o Dia de Los Muertos, tradicional data festiva do México, e, segundo a organização do evento, a

programação será alusiva a costumes da cultura do país, procurando estimular a criatividade dos participantes. Outras atividades

paralelas integram o evento: 8° Mídia Experience, Circuito de Moda 2017, 4° Game Jam, 3° Concurso de Fotografia, 2° Mentes

Inquietas Psicologia e 1° Arqdesign. Foto: Gustavo Rubert/Divulgação Post Views: 1
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Conhecimento na prática com o 11º Madrugadão Feevale
http://expansaors.com.br/conhecimento-na-pratica-com-o-11o-madrugadao-feevale/

O Madrugadão Feevale é um dos eventos mais esperados entre os acadêmicos de Comunicação da região. Promovido pela

Universidade Feevale, ele engloba os cursos de Jornalismo, Relações Públicas, Publicidade e Propaganda, Artes Visuais, Fotografia,

Jogos Digitais, Moda, Arquitetura e Urbanismo, Psicologia e Audiovisual de todo o estado. 

Na competição dos cursos de comunicação, a equipe recebe o briefing de um cliente real. Em oito horas, os acadêmicos precisam

analisar as necessidades, colocar o conhecimento em prática e elaborar a melhor solução para esse cliente. Neste ano, o Madrugadão

ocorre entre os dias 10 e 11 de novembro, no câmpus II da instituição, em Novo Hamburgo. 

Uma das equipes confirmadas é a On The Line (foto), formadao por 12 alunos de Jornalismo e Publicidade e Propaganda (Tainá

Winck dos Santos, Débora Pricilla Luzia, Débora Zanetti Maino, Filipe Fagundes Olivar, Gilberto Caiteano, Christopher Bergmann,

John Petter, Magalí Alves, Natacha Gasperin, Rochelle Rocha, Sheila Machado e Vinícius Ramos) da Universidade Feevale.

Liderados por Tainá, eles vão investir na organização e diversão para se destacarem na competição. "Sempre comentávamos em

formar uma equipe para competir. Nesse ano decidimos participar, nos organizando nas funções de acordo com as competências de

cada um", afirma Tainá. 

O tema do Madrugadão deste ano é o Dia de Los Muertos, tradicional data festiva do México, e, segundo a organização do evento, a

programação será alusiva a costumes da cultura do país, procurando estimular a criatividade dos participantes. Outras atividades

paralelas integram o evento: 8° Mídia Experience, Circuito de Moda 2017, 4° Game Jam, 3° Concurso de Fotografia, 2° Mentes

Inquietas Psicologia e 1° Arqdesign. Foto: Gustavo Rubert/Divulgação Post Views: 5
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Orquestra de Sopro Eintracht se apresenta em Novo Hamburgo
http://expansaors.com.br/orquestra-de-sopro-eintracht-se-apresenta-em-novo-hamburgo/

A Orquestra de Sopro Eintracht, de Campo Bom, realiza única apresentação no Teatro Feevale, dia 8 de novembro, às 20h. A

entrada é franca e os ingressos devem ser retirados na bilheteria da casa de espetáculos ou no quiosque do Teatro no Bourbon

Shopping de Novo Hamburgo. A orquestra é composta por 27 instrumentistas, um grupo vocal com 12 vozes, dois atores e um

solista. 

O concerto, que integra o projeto Música nas Comunidades - Ano XII, terá a direção de Fernando Ochôa, regência de Ademir

Schmidt e participações especiais de Cláudio Veiga, Carina Rippel e do Coral da Escola de Arte-Educação de Campo Bom.

Aceita-se a doação espontânea de alimentos não perecíveis para Assistência Social de Campo Bom. 

O diretor do concerto, Fernando Ochôa comenta que o concerto se constrói olhando a cultura brasileira a partir de sua latinidade. "O

Brasil latino-americano, o Brasil do afeto, da cor, da alegria, da fé, da intensidade. As obras dos artistas, Arthur Bispo do Rosário,

Hélio Oiticica, Tunga e do Profeta Gentileza inspiram a incorporação das vivências populares, das experiências afetivas, das

expressões e das práticas coletivas", explica. Concepção do concerto 

Ochôa descreve que a narrativa se apresenta como a forma natural de conduzir o espetáculo. Por meio dela, o Andante narra

memórias, devaneia entre o vivido e o imaginado, preenche as lacunas do esquecimento e o silêncio, com a música. "O Brasil

percorrido pelo Andante não é geográfico nem temporal, mas sim, afetivo e plural. Andante também é o andamento musical que

corresponde ao andar e a frequência cardíaca humana. É um tempo na música, é o pulsar na vida", salienta. 

A concepção de um espetáculo que privilegie olhar o Brasil a partir de sua latinidade coloca o espectador em diálogo com a

experiência vivida e expressa na música. Esse diálogo se estabelece por meio da identificação orgânica e afetiva entre a música, o

instrumentista, o contexto e o espectador, provocando uma experiência cultural. 



"O público torna-se parte do espetáculo, ele está ali representado, aquele é o seu lugar no mundo, para onde quer que ele vá. Somos

brasileiros porque somos latino-americanos. Por mais que a brasilidade seja exaltada em detrimento da latinidade brasileira, as

influências da partilha do chão da América do Sul não obedecem às fronteiras e estão por toda parte, no lamento indígena, no canto

da terra, na resistência negra, na resiliência dos imigrantes de diversas etnias. Nascemos sob o sol dos trópicos e somos enterrados

sob a mesma terra", enfatiza Ochôa. 

Serviço 

 O quê: Concerto Orquestra de Sopro Eintracht 

 Quando: 8/11, às 20h 

 Onde: Teatro Feevale, ERS-290, 2755, bairro Vila Nova, Novo Hamburgo 

 Quanto: Entrada franca Foto: Divulgação | Fonte: Assessoria Post Views: 3
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Leituras da Feira: "O Negrinho do Pastoreio", de João Simões Lopes
Neto
https://gauchazh.clicrbs.com.br/cultura-e-lazer/livros/noticia/2017/11/leituras-da-feira-o-negrinho-do-pastoreio-de-joao-simoes-lopes-neto-cj9kghj5n0g

y101lctjenbd94.html

Rosane de Oliveira lê conto clássico de Simões Lopes Neto que a maioria dos gaúchos conhece na versão resumida

Rosane de Oliveira

O Negrinho do Pastoreio é uma das histórias mais contadas e recontadas da literatura gaúcha. Em versão sintética, é difícil encontra

quem nunca tenha ouvido falar dela, popularizada também pela música. Fruto da imaginação de João Simões Lopes Neto,  Negrinho

do Pastoreio é uma espécie de santo das causas perdidas. Basta acender uma vela, que ele as encontra. 

O texto de hoje está no livro Contos Gauchescos e Lendas do Sul, volume I, da Editora Unisinos(2006).

A série vai ao ar todos os dias, durante a 63ª Feira do Livro. Acompanhe todas as edições aqui.

Para ler:

Contos Gauchescos e Lendas do Sul

João Simões Lopes Neto

Contos

Editora Unisinos,  326 páginas  

R$ 90

Ouça também:

"Felicidade Clandestina", de Clarice Lispector

"Queixa de Defunto", de Lima Barreto

"A Dama do Bar Nevada", de Sergio Faraco

"Coisas & Pessoas", de Mario Quintana

"Os Leões", de  Moacyr Scliar

Três crônicas do livro "A Mesa Voadora", de Luis Fernando Verissimo

Em vídeo, Rosane de Oliveira explica o projeto:
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Câmara aprova projetos sobre bloqueadores de celulares e redução
de pena para jovens
https://gauchazh.clicrbs.com.br/seguranca/noticia/2017/11/camara-aprova-projetos-sobre-bloqueadores-de-celulares-e-reducao-de-pena-para-jovens-

cj9q8v7nf0b6501o68n6whm13.html

Ao total, seis projetos devem ser votados pelos deputados federais até sexta-feira

Luis Macedo / Câmara dos Deputados

Em meio a propostas consideradas polêmicas, a Câmara dos Deputados aprovou na noite desta terça-feira (7) o projeto que prevê o

fim da redução de pena (atenuantes) para menores de 21 anos que cometerem crimes e a responsabilização das empresas de telefonia

pela instalação de bloqueadores de sinal nos presídios. As propostas – que ainda precisam passar pelo Senado – integram o pacote da

área da segurança pública elaborado, em sua maior parte, pela bancada da bala. 

Além dos dois aprovados, os deputados votarão ainda mais quatro projetos:  a extinção das saídas temporárias, o aumento do rigor

das perícias quando o Estado é autor do crime, mais rigidez na pena para assassinos de policiais e criminalização do uso de escudo

humano. A intenção é votar todas as propostas até sexta-feira (10).

O discurso do presidente da Câmara, Rodrigo Maia (DEM-RJ), é de fazer uma semana de votações sobre o tema. Com revisão do

Estatuto do Desarmamento deixado de fora, o pacote é considerado pouco ambicioso por deputados gaúchos. 

As mudanças para os jovens

O projeto que acaba com a redução de pena para menores de 21 anos foi proposto pelo deputado Capitão Augusto (PR-SP). Para o

deputado, o benefício foi “editado em uma realidade na qual a maioridade civil só era alcançada aos 21 anos". Ele acredita  que

“hoje, quando até mesmo o código civil já sofreu alteração, há a necessidade de revogação desse benefício”.

Todos reclamam que policiais são mal remunerados. Se aumentar o rigor para crimes contra eles, os bandidos vão pensar duas vezes

para agir.

LUIZ ODERICH

Presidente da ONG Brasil Sem Grades

— Antes da retirada de direitos, os deputados deveriam estar preocupados com os assassinos que estão ficando fora do sistema

penitenciário. O Brasil não esclarece 90% dos homicídios. Nada justifica esse avanço absolutamente irracional em algumas

conquistas. Não há como concordar — afirmou  Julita Lemgruber, socióloga e pesquisadora do Centro de Estudos de Segurança e

Cidadania da Universidade Cândido Mendes (RJ).

Charles Kieling, cientista social e professor dos cursos de Tecnologia em Segurança Pública e Gestão Pública da Universidade

Feevale, também critica o pacote.

— Precisamos garantir a ressocialização dos apenados. Para isso, são necessárias mais políticas públicas e nenhum projeto trata

disto. A exclusão do apenado só aumenta a criminalidade — disse.

Bloqueadores de celulares

O professor Charles Kieling também rechaça a transferência de responsabilidade às operadoras para que coloquem e façam

manutenção dos bloqueadores de celulares.



— É um ato falho. Quando o Estado se omite, a sociedade fica vulnerável.

A propostas é uma das mais polêmicas do pacote, pois retira do Estado e da União o custo do serviço e o repassa às empresas de

telefonia.

Este pacote não vai resolver a criminalidade. O Estado está se tornando cada vez mais fascista e totalitário em relação à

criminalidade.

CHARLES KIELING

Professor da Feevale e centista social

De autoria do deputado Cabo Sabino (PR-CE), o projeto tem como justificativa a escalada da violência, potencializada por crimes

arquitetados dentro das cadeias e ordenados por telefone. “Diante deste cenário inaceitável, entendemos que a única maneira de

acabar com a ação de criminosos detidos nos presídios é a adoção de uma medida definitiva que garanta que os bandidos não tenham

acesso a qualquer sinal de telefonia dentro ou nas imediações dos estabelecimentos prisionais”, justificou o deputado no projeto.

A socióloga  Julita Lemgruber adjetiva o pacote como “conjunto de asneiras” e retira deste contexto apenas o projeto para bloquear

sinal de celulares. 

Fim das saídas temporárias

Julita ainda lamenta a possibilidade da perda de direitos conquistados com a possível aprovação, por exemplo, da extinção das saídas

temporárias.

— Estes presos, que hoje convivem em um sistema corrompido e violento, enfrentarão esse desrespeito absoluto. É uma

perversidade enorme que só vai aprofundar o sentimento de injustiça — comentou.

Já Luiz Fernando Oderich, presidente da ONG Brasil Sem Grades, considera o pacote resposta à insegurança dos dias atuais.

— Se fosse deputado, votaria a favor de todos. É isto que a população está pedindo. Os crimes são cometidos por um pequeno grupo

de pessoas, geralmente do semiaberto, por foragidos, reincidentes ou em saída temporária. O sistema não ressocializa mesmo —

considera.

A medida foi proposta pelo deputado Alberto Fraga (DEM-DF) com a justificativa de que a “sociedade tem sofrido nas mãos dos

bandidos, que no sistema prisional são hábeis em se travestirem de disciplinados para, assim, obterem os benefícios da progressão de

regime e outros, como os saidões”.

O pacotão da Segurança

1) Fim da saída temporária (PL 388/15)

Autor: Alberto Fraga (DEM-DF); em discussão

— Proposta prevê fim das saídas temporárias sem vigilância direta de presos que cumprem pena em regime semiaberto. Com isso,

os condenados perdem o direito de visitar a família, frequentar supletivo profissionalizante, de Ensino Médio, Superior e de

participar de atividades que ajudem no retorno ao convívio social. Serão permitidas, no entanto, saídas monitoradas, quando ocorrer

falecimento ou doença grave de parentes próximos ou em caso de tratamento médico.



2) Progressão de crimes (PL 8504/17)

Autor: Alberto Fraga (DEM/DF); em discussão

— Altera a Lei de Crimes Hediondos para obrigar que toda a pena seja cumprida em regime fechado pelos condenados por lesão

corporal dolosa de natureza gravíssima e lesão corporal seguida de morte, quando praticadas contra militares, policiais e seus

familiares – caso estejam no exercício da função ou o ataque ocorra em decorrência dela.

3) Fim dos autos de resistência (PL 4471/12) 

Autores: Paulo Teixeira (PT-SP), Fabio Trad (PMDB-MS), Delegado Protógenes (PCdoB-SP) e Miro Teixeira (PDT-RJ); em

discussão

— Altera artigos do Código Penal para garantir a preservação dos meios de prova na perícia quando o crime é cometido pelo Estado.

Passa a ser vedado, por exemplo, o acompanhamento do exame de corpo de delito por pessoa estranha ao quadro de peritos e

auxiliares. Nos casos de morte violenta será obrigatório exame interno, documentação fotográfica e coleta de vestígios encontrados

durante o exame necroscópico. Atualmente, basta o simples exame externo do cadáver. Todas as lesões externas e vestígios deixados

no local do crime terão de ser, obrigatoriamente, fotografados.

4) Escudo humano como crime (PL 8048/17) 

Autor: João Campos (PRB-GO); em discussão

— O Código Penal brasileiro passa a ter um novo artigo tornando crime utilizar-se de alguém como escudo, em ação criminosa, para

facilitar ou assegurar a execução, a impunidade ou vantagem de outro crime. A pena de reclusão será de quatro a oito anos.

5) Bloqueio de celular nas prisões (PL 5062/16) 

Autor: Cabo Sabino (PR-CE); aprovado na Câmara na terça-feira

— Caracteriza como infração gravíssima a não instalação, por prestadoras de serviços de telefonia celular, de bloqueadores de sinais

em áreas de estabelecimentos prisionais. As empresas que descumprirem estarão sujeitas a multas diárias no valor de R$ 5 milhões

e, na reincidência, à suspensão de comercialização de novas linhas, em todo o território nacional, por prazo mínimo de 30 dias.

6) Fim da idade como fator atenuante (PL 1383/15)

Autor: Capitão Augusto (PR-SP); aprovado na Câmara na terça-feira

— Retira do Código Penal o inciso que atenua a pena quando o crime for cometido por menores de 21 anos ou, na sentença, o

condenado tiver mais de 70 anos.  Foi aprovado o fim do atenuante para os jovens até 21 anos, mas mantido para os idosos. 
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 Luiz Coronel lança CD book nesta terça na Feira do Livro
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2017/11/cultura/594319-luiz-coronel-lanca-cd-book-nesta-terca-na-feira-do-livro.html

"De amores sempre findam, das dores que não terminam", a personagem Leontina das Dores, assim descrita por seu criador, Luiz

Coronel, volta a ter destaque décadas depois da composição das canções sobre o seu universo. O autor lança hoje, na 63ª Feira do

Livro de Porto Alegre, o CD book Memoráveis parcerias - cantos de Leontina das Dores (Mecenas, 167 págs., R$ 50,00). A edição

de luxo inclui música, versos e artes visuais e tem sessão de autógrafos às 18h30min.

A parte literária reúne as letras dos 10 cantos de Leontina, desenvolvidos ainda na década de 1970, ao lado dos músicos parceiros



Marco Aurélio Vasconcellos, Isabela Fogaça, Marlene Pastro, Airton Pimentel, Raul Ellwanger e Sergio Rojas. Já o disco conta com

a voz de Fafá de Belém na interpretação dos trabalhos - que estiveram no programa dos anos dourados do festival Califórnia da

Canção Nativa. O registro fonográfico ainda inclui participação de Orquestra Unisinos Anchieta, do maestro Evandro Matté, conta

com arranjos de Alexandre Ostrovski e colaboração especial de Renato Borghetti.

Coronel, conforme ele próprio, resolveu colocar a figura novamente em evidência devido à sua personalidade. "Acredito que existe

consistência duradoura em seu perfil de alma gaúcha, na definição das linhas do caráter", revela ele, lembrando que Barbosa Lessa,

historiador, escritor e músico dedicado à cultura gaúcha, fez uma comparação de peso: "Ele disse que o Gaudêncio tem muito a ver

com Capitão Rodrigo e que Leontina tem muito a ver com Bibiana".

O Gaudêncio em questão é Gaudêncio Sete Luas, outro personagem de cantos do escritor. As letras que destacam este homem

também ganham um capítulo no livro - com referência aos artistas que musicaram os versos. O volume também contempla cantos

separados em Memoráveis parcerias, Ópera regional e Os senhores da guerra. "Eu queria reunir o trabalho de tonalidade regional.

São óperas ou balés construídos sem que eu me desse conta que estava fazendo isso", afirma ele. Os versos das composições

apresentadas no livro já foram interpretados por nomes que vão de Adriana Calcanhotto e Almôndegas até Hermes Aquino e Zé

Caradípia.

Já o projeto gráfico conta com reproduções de pinturas e aquarelas de Danúbio Gonçalves, Cléber Sória, Nelson Jungbluth, Nelson

Boeira Fraedrich, Antonio Soriano - todas relacionadas aos temas vistos na edição.

Apesar do complemento temático no volume literário, é mesmo a personagem feminina o centro das atenções do disco que

acompanha o livro. De acordo com Coronel, a escolha por Fafá para entoar os cantos está relacionada à trajetória da artista. "Ela foi

a primeira intérprete atenta à música regional, gravando músicas do Fogaça, Vitor Ramil, Kleiton e Kledir", coloca, completando:

"Quando Fafá tinha 21 anos já estava gravando Corda de espinhos, música minha oriunda da Califórnia".

Segundo o escritor, o evento na Feira do Livro é um pré-lançamento. Só depois é que se pensará em como e onde a comercialização

em outros pontos vai ocorrer. O lançamento mesmo, com espetáculo cênico e musical, está previsto para acontecer no ano que vem.

Ainda sem data divulgada, a apresentação reunirá Fafá, Orquestra Unisinos Anchieta e Ballet Vera Bublitz. A intenção é que a

atividade integre uma programação comemorativa aos 80 anos do escritor - que deve incluir a publicação do quinto volume da

coleção A comédia gaúcha: "Também pretendo fazer uma grande produção dos Cantos de Gaudêncio de Sete Luas. Mas vou deixar

amadurecer o Leontina para depois pensar nisso".
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Stihl dá início à primeira obra de investimento que chegará a R$ 300
milhões
http://www.martinbehrend.com.br/noticias/noticia/id/3792/titulo/stihl-da-inicio-a-primeira-obra-de-investimento-que-chegara-a-r-300-milhoes

O novo centro terá um espaço de 3.200 metros quadrados, ao custo de R$ 38 milhões. 

Autoridades políticas e empresariais na cerimônia desta segunda-feira em São Leopoldo. Luiz Chaves/Palácio Piratini

Mais uma ótima notícia para o município de São Leopoldo. A empresa Stihl Ferramentas Motorizadas deu início nesta

segunda-feira, 6 de novembro, à construção do seu novo Centro de Pesquisa e Desenvolvimento, o primeiro projeto de um

investimento total de R$ 300 milhões que a filial brasileira do grupo alemão vai desenvolver na cidade. A solenidade teve a presença

do prefeito Ary Vanazzi (PT), do governador do Estado. José Ivo Sartori (PMDB) e da alta cúpula da empresa, entre eles o

presidente honorário do grupo, Hans Peter Stihl.

O investimento de R$ 300 milhões foi anunciado em setembro deste ano, na Alemanha. O novo centro terá um espaço de 3.200

metros quadrados, ao custo de R$ 38 milhões. Vai contar com instalações modernas atendendo aos padrões da matriz alemã. Serão

35 salas individuais para testes, espaço para preparação de motores e área administrativa.

O prefeito Ary Vanazzi comemorou o investimento e parabenizou o grupo Stihl pelo que representa para a cidade, em geração de



empregos e tecnologia. “Me considero um homem de sorte. Estou prefeito novamente para acompanhar mais esta obra da Stihl.”

Vanazzi lembrou que foi na sua segunda gestão que a empresa pode juntar as suas duas plantas, por causa de uma obra realizada pela

Prefeitura. Esta obra, aliás, foi saudada tanto pelo presidente da Stihl no Brasil, Claudio Guenther, como por Selina Stihl, que é

membro do conselho consultivo do Grupo e veio da Alemanha para a solenidade. “Agradecemos a parceria da Prefeitura de São

Leopoldo”, disse Selina. “E prometemos devolver sempre com a política de boa vizinhança.” A Stihl também é parceira do

município em projetos sociais, inclusive na proteção dos animais.

Publicidade

A estimativa para a conclusão da obra é novembro de 2018. Até 2020, o restante dos investimentos devem contemplar, além da

inovação, pesquisa e desenvolvimento, a construção de um prédio para expansão das linhas de produção e implementação de

tecnologias para a digitalização e automatização dos seus processos fabris. A matriz do Grupo Stihl fica na cidade de Waiblingen na

Alemanha. No Brasil, a única filial fabril é a de São Leopoldo, onde trabalham 2,3 mil pessoas.

Também participaram também da solenidade: o vice-presidente do Grupo Stihl, Norbert Pick; Selina Stihl, membro do Conselho

Consultivo do Grupo STIHL, e Cláudio Guenther, presidente da Stihl Brasil, além do embaixador da Alemanha no Brasil, dr. Georg

Witschel, do cônsul da Alemanha para o RS e SC, dr. Stefan Traumann, o reitor da Unisinos, Marcelo Fernandes de Aquino, e o

secretário municipal de Desenvolvimento Econômico e Tecnológico Rafael Souza.
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Migalhas nº 4.229
http://www.migalhas.com.br/mig_amanhecidas.aspx?cod1=268687

Terça-feira, 7 de novembro de 2017 - Migalhas nº 4.229 - Fechamento às 8h18. 

Registro 

Migalhas anuncia que, a partir de hoje, conta com mais um Apoiador: 

 

 João Vieira Neto Advocacia Criminal 

 

(Clique aqui) 

_________________ 

_____________ 

"É preciso trabalhar muito para o presente e não pouco para o futuro." 

Joaquim Manuel de Macedo 

Advocacia 

A 1ª turma de ética profissional do TED da OAB/SP aprovou novas ementas: 

Advogado pode atender cliente por videoconferência, desde que respeitado o sigilo profissional e observada a confiança recíproca

entre as partes. (Clique aqui) 

Advogado não pode cobrar honorários sobre proveito econômico de trabalhador que não teve sua intervenção, como a liberação do

FGTS. (Clique aqui) 

Advogado não pode participar habitualmente de programas de rádio e TV. (Clique aqui) 



Anuidade congelada 

Assim como na OAB/MG (clique aqui) e OAB/RS (clique aqui), a anuidade da OAB/RJ também não passará por alterações em

2018. (Clique aqui) 

Fatiamento 

O ministro Fachin determinou o desmembramento dos autos dos Inqs 4.327 e 4.483, que envolvem Temer, para que seja processada

em primeira instância denúncia sobre a suposta atuação de empresários e políticos em crimes de organização criminosa e obstrução à

investigação de organização criminosa. A decisão autoriza o prosseguimento do feito contra os demais denunciados, depois que a

Câmara negou autorização para a instauração de processo penal contra o presidente da República e ministros de Estado. 

Traiu, pagou 

Um infiel deverá indenizar a esposa em R$ 15 mil por danos morais. A condenação foi imposta pelo juiz de Direito substituto

Rodrigo Foureaux, da 2ª vara Cível de Niquelândia/GO, que pontuou: "amar não é obrigação, mas respeitar é!". (Clique aqui) 

Vexame 

Empresa é condenada por aplicar castigos a funcionário por mau desempenho. Além de ser chamado de incompetente, trabalhador

foi obrigado a pagar "prendas" vexatórias, como calçar sapato de salto. Decisão do TST manteve condenação fixada nas instâncias

de origem. (Clique aqui) 

Bullying 

A 1ª turma Recursal de Juiz de Fora/MG condenou a União a pagar indenização de R$ 30 mil por danos morais a uma ex-aluna de

colégio militar que foi vítima de bullying quando estava no terceiro ano do ensino médio. À época, colégio retirou pontuação extra

dada por professor após questionamento de adolescente, que passou a sofrer ofensas na escola e em redes sociais. (Clique aqui) 

Concorrência desleal 

Farmacêutica terá de suspender a venda de pomada Neopantol por embalagem semelhante à Bepantol Baby. Decisão é da 2ª câmara

Reservada de Direito Empresarial do TJ/SP ao dar provimento a recurso da Bayer. O escritório Montaury Pimenta, Machado &

Vieira de Mello Advogados representa a Bayer. (Clique aqui) 

Exposição a ruídos 

A Turma Nacional de Uniformização dos Juizados Especiais Federais firmou tese sobre exposição a ruídos para contagem de tempo

de serviço especial. Confira. (Clique aqui) 

IR 

Instrução normativa da Receita Federal altera normas gerais de tributação relativas ao IRPF. (Clique aqui) 

Novo Apoiador 

Sediado em Recife, João Vieira Neto Advocacia Criminal é um escritório voltado exclusivamente ao Direito Penal, com atuação nos

juízos criminais de primeira instância e nos Tribunais dos Estados da região Nordeste, com colaboradores/correspondentes em

outros Estados e no DF. A atuação individualizada, com excelência e rigoroso compromisso ético são os pilares de sustentação do

escritório, com ênfase ao atendimento a empresas e pessoas físicas. A banca oferece aos clientes serviços personalizados típicos de

um escritório boutique, seja no contencioso ou na prevenção. Clique aqui e conheça o novo Apoiador do Migalhas. ____________ 



Insolvência em foco 

Qual é o procedimento de uma recuperação judicial? Os professores Andre Roque e Luiz Dellore apresentam o passo a passo do

processo. (Clique aqui) 

Reforma trabalhista 

Em poucos dias terá início a vigência da reforma trabalhista (13.467/17). O texto é motivo de intenso debate no meio jurídico.

Acerca do tema, veja as ponderações do advogado Wilson Sales Belchior, sócio do escritório Rocha, Marinho e Sales Advogados,

que destaca importantes aspectos a serem considerados na discussão. (Clique aqui) 

Lei geral das estatais 

A partir da (in)constitucionalidade da lei geral das estatais, o advogado Alberto Coimbra, da banca Trench, Rossi e Watanabe

Advogados, examina os principais argumentos da ADIn 5.624 à luz da CF, da jurisprudência do STF e da doutrina, trazendo à baila

as intenções do legislador e o momento social e político do país, bem como as possíveis consequências na relação entre os agentes

políticos, sindicais, o funcionalismo público e as empresas estatais. (Clique aqui) 

Créditos ilíquidos - Recuperação 

À luz da lei 11.101/05, que trata da recuperação e falência de empresas, os advogados Pablo Gonçalves e Arruda (SMGA

Advogados) e Natália de Moura Soares (SCRB Advogados Associados), trazem uma análise acerca da sujeição ou não, à

recuperação judicial, de créditos oriundos de relações obrigacionais anteriores ao ajuizamento da respectiva ação que só alcancem

concretude e liquidez após tal marco. (Clique aqui) 

"Coleta Web" 

As advogadas Renata A. Pisaneschi e Paloma Yumi de Oliveira, do escritório Machado Associados Advogados e Consultores,

discorrem sobre a atualização do "Coleta WEB" para identificação do beneficiário final no CNPJ. (Clique aqui) 

Nova lei de licitações 

O PL 6.814/17, que moderniza a lei de licitações e inclui o uso da arbitragem para solução de controvérsias nos contratos públicos, é

tratado no artigo da advogada Ester dos Santos Faria, da banca Chenut Oliveira Santiago Sociedade de Advogados. (Clique aqui) 

Compliance 

A advogada Thaís Marçal, do escritório Lobo & Ibeas Advogados, fala da recente lei do Estado do RJ (7.753/17) que tornou

obrigatória a implantação de compliance nas contratações públicas. (Clique aqui) 

Tradução 

A tradutora juramentada Cristina Gonzales, da Aliança Traduções, explica para que serve a tradução juramentada. (Clique aqui) 

____________ 

 

 Migalhas mundo 

 

Ação coletiva 

Corte de Apelações americana suspende ação coletiva contra Petrobras. (MI - clique aqui) 



Eleições 

Suprema Corte da Libéria suspende a eleição presidencial. (MI - clique aqui) 

Crime? 

Nos EUA, Supremo permite execução de homem que não lembra do crime cometido. (MI - clique aqui) 

Censura 

Indonésia intensifica remoção de conteúdo obsceno da internet após ameaçar bloquear WhatsApp. (MI - clique aqui) 

Má dica? 

Alfândega do Chile acusa o Aliexpress, gigante do comércio eletrônico da China, de incentivar seus clientes a enganar os controles

fiscais. (LA - clique aqui) 

____________ 

Networking 

Aumente seu networking e suas chances de trabalho. Cadastre-se agora para ser um dos Correspondentes Migalhas. Ao final deste

informativo você confere as cidades onde há real demanda de profissionais para prestar serviço a escritórios ou departamentos

jurídicos. (Clique aqui) 

WhatsApp Migalhas 

Receber as notícias quentinhas direto em seu celular é muito fácil, basta cadastrar-se no WhatsApp Migalhas! Você recebe o

informativo migalheiro, em primeira mão, além de vídeos exclusivos. Para realizar o cadastro, clique aqui, adicione nosso número

em seus contatos e envie um whats com a palavra "mig". 

Exposição 

O Machado, Meyer, Sendacz e Opice Advogados recebe hoje a exposição "Pais Suecos", do fotógrafo sueco John Bävman, que

retrata o cotidiano de pais que tiraram um ano de licença na Suécia para se dedicar exclusivamente à criação dos filhos. A iniciativa

de trazer a mostra é do Comitê de Diversidade do escritório, formado em 2016. Colaboradores, parceiros e clientes terão a

oportunidade de ver a exposição até dia 21/11 na sede da banca, em SP. O evento de inauguração contará com a presença do cônsul

geral da Suécia, Renato Pacheco Neto, e do vice-cônsul Peter Johansson. 

Missa de 7º dia 

Será realizada no próximo sábado, 11, a missa de 7º dia em sufrágio da alma do advogado Galdino José Bicudo Pereira (OAB/SP

17.682). A missa será rezada em São Paulo, na Igreja de Nossa Senhora do Perpétuo Socorro (praça Honório Líbero,100), próxima à

Faria Lima, às 13h30. Galdino José Bicudo Pereira casou-se naquela Igreja aos 28 de agosto de 1965, com Maria Luiza Mariutti

Pereira. 

Baú migalheiro 

Há 149 anos, no dia 7 de novembro de 1868, nascia Delfim Moreira da Costa Ribeiro. Foi presidente do Brasil entre 15 de novembro

de 1918 e 28 de julho de 1919. (Compartilhe) 

Sorteio 



A obra "O Estado Acionista" (Almedina Brasil - 458p.), de Rafael Wallbach Schwind, do escritório Justen, Pereira, Oliveira &

Talamini Advogados Associados, apresenta uma análise completa e abrangente da participação do Estado enquanto acionista de

empresas estatais e de empresas privadas que não integram a Administração Pública. O exemplar é brinde da editora. (Clique aqui) 

Lançamentos 

No próximo dia 9, a YK Editora lança três obras de peso: "Guia de Metodologia Jurídica", de Eduardo C. Silveira Marchi; "Digesto

ou Pandectas do Imperador Justiniano - v. II", de Manoel da Cunha Lopes e Vasconcellos; e "Manual de Introdução ao Digesto", de

Bernardo B. Queiroz de Moraes. O evento será em SP, no Salão Nobre da Faculdade de Direito da USP, às 18h30. (Clique aqui) 

Acontece, no próximo dia 16, o lançamento do livro "Direito Público - Grandes Temas - Homenagem a Urbano Vitalino de Melo

Filho", coordenado por Renato Saeger Magalhães Costa, do escritório Urbano Vitalino Advogados, e Juarez Freitas. O evento será

em Recife, no TJ/PE (praça da República, s/n), às 16h. (Clique aqui) 

Migalhíssimas 

Hoje, em Salvador, o advogado tributarista e sócio do escritório Brasil Salomão e Matthes Advocacia, Marcelo Viana Salomão, é

um dos palestrantes do evento "Intercâmbio Negócios Internacionais: Oportunidades no mercado português". Durante a palestra

Marcelo vai apresentar as oportunidades que Portugal traz para as empreses brasileiras, comparando o sistema tributário português

com o sistema brasileiro. O evento também conta com a participação do team leader de vendas especializadas do Santander, Luis

Vivas, e do vice-presidente da Câmara Brasil-Portugal de Pernambuco, Antonio Mario. 

Gabriel Schulman, consultor de Denis Borges Barbosa Advogados, apresenta a palestra "Riscos e Responsabilidades Legais em

Instituições de Saúde" hoje, às 20h30, na OAB/PR - Seção Maringá, no "I Congresso de Direito da Saúde". (Clique aqui) 

O advogado Rafael Wallbach Schwind, sócio de Justen, Pereira, Oliveira & Talamini - Advogados Associados, profere palestra

amanhã sobre "Empresas estatais e inovação", no "I Fórum sobre Inovação no Direito Público", organizado pelo Laboratório de

Regulação Econômica da UERJ Reg. e pelo PPGD/UERJ, com financiamento da CAPES. O evento ocorre de hoje a quinta-feira, no

RJ. (Clique aqui) 

"Reforma trabalhista e algumas de suas principais mudanças". Este é o tema da palestra realizada pelo escritório Roncato Advogados

amanhã, das 9 às 11h30, em SP, com palestra da advogada Michely Xavier. (Clique aqui) 

Amanhã, Florianópolis sedia o "II Seminário de Compliance e As Reformas Trabalhistas", iniciativa da Intelijur em parceria com o

escritório Küster Machado - Advogados Associados. O advogado Emerson Magalhães participa do evento apresentando o case de

sucesso sobre Jurimetria e a implementação da ferramenta para a Unimed Florianópolis. 

Estão abertas as inscrições para o "XVII Ciclo de Propriedade Intelectual" promovido pela CEPI-OAB/RS e pela ESA-OAB/RS,

com o apoio da Unisinos, ABPI e CSDABPI. O evento ocorre amanhã e quinta-feira e conta com palestrantes do Silveiro

Advogados. (Clique aqui) 

Amanhã e quinta-feira, o escritório Opice Blum, Bruno, Abrusio e Vainzof Advogados Associados participa da conferência europeia

dos profissionais de privacidade, na Bélgica, "IAPP Europe Data Protection Congress 2017", que reúne advogados, pesquisadores e

especialistas em proteção de dados do mundo inteiro. O advogado Luis Fernando Prado Chaves é o representante do escritório.

Durante e após o evento, o escritório divulgará os principais pontos do debate por meio de seu "Portal da Privacidade". (Clique aqui)

O sócio Leonardo Rocha e Silva, de Pinheiro Neto Advogados, participa de amanhã a sexta-feira, em Brasília, da "5ª Conferência

Internacional sobre Concorrência do BRICS". 

Pedro Henrique Jardim, advogado da área de Infraestrutura do Machado, Meyer, Sendacz e Opice Advogados, participa do "III

Simpósio de Direito Marítimo e Portuário da OAB-SP", dia 9/11, em SP. Jardim, que também é vice-presidente da Comissão de

Direito Marítimo e Portuário da OAB/SP, mediará o painel que aborda a responsabilidade no transporte marítimo de pessoas. 



O advogado Mário Delgado, sócio fundador de MLD - Mário Luiz Delgado Sociedade de Advogados, profere em Portugal, dia 9/11,

a palestra "Responsabilidade civil por violação do direito fundamental à busca da felicidade", na Universidade de Coimbra, ao lado

dos portugueses Paulo Mota Pinto e Menezes Cordeiro. (Clique aqui) 

De 9 a 11/11, em Recife, acontece o "III Seminário Nacional de Direito Desportivo na Prática". Felipe Legrazie Ezabella, sócio de

Goffi Scartezzini Advogados Associados, é um dos palestrantes do evento. (Clique aqui) 

Ricardo Hasson Sayeg, do HSLAW, participa dias 14 e 15/11, em Paris, do "Academic Days on open Government and Digital

Issues". (Clique aqui) 

Em Campinas, dia 23/11, Fabrício Soler, de Felsberg Advogados, participa do "17º Encontro Técnico de Alto Nível", que aborda o

tema da Compostagem (AIDIS). Soler participa de um dos painéis, apresentando a resolução SMA 15 sobre compostagem de

resíduos, uma alternativa ambientalmente segura, sustentável e que atende à legislação vigente. 

Inovação 

Hoje, das 9 às 12h, a AASP realiza o "Summit AASP - Fomentando Inovação no Setor Jurídico". Grandes profissionais

compartilham seu conhecimento com os participantes e apresentam cases que exemplificam como essas tecnologias podem

contribuir significativamente para o setor judiciário. (Clique aqui) 

Direito Constitucional 

Acontece amanhã a aula 23 da 2ª edição do "Curso de Direito Constitucional para Cidadãos". Nesta aula serão analisados: Os

Impostos de Competência da União Federal. As aulas acontecem no período matutino, em SP, e são transmitidas online. O curso é

promovido pela Escola Nacional de Direito, em parceria com a AFMS Eventos. Inscrições pelo website da Escola (clique aqui), via

e-mail (clique aqui) ou presenciais. 

Reforma trabalhista 

A Coordenadoria de Pesquisa Jurídica Aplicada da FGV Direito SP realiza, amanhã, às 13h, um evento para discutir a reforma

trabalhista que entra em vigor no dia 11 deste mês. O evento faz parte de um ciclo de debates que tem como objetivo debater os

principais desafios enfrentados pelo Estado Democrático de Direito, o que inclui a agenda de reformas que está em curso atualmente

no país e também o debate sobre o funcionamento das instituições. O evento "Reformas em Debate - A legislação trabalhista e o

acesso à Justiça" pretende abordar as mudanças promovidas na CLT em 2017. (Clique aqui) 

Super OAB 1ª fase - Reta final 

A Intelecto Soluções Inteligentes está com inscrições abertas para o "Curso Online Super OAB 1ª Fase - Reta Final". Você que está

cansado de estudar e não consegue fixar todo o conteúdo, não desista. A Intelecto elaborou o curso para você absorver os principais

temas e obter a sonhada aprovação. (Clique aqui) 

Pós-graduação 

Estão abertas as inscrições para a pós-graduação da EPD - Escola Paulista de Direito. Desconto de 35% até 11/1. (Clique aqui) 

Perícia e Assistência Técnica 

Em SP, dia 9/11, a Vendrame Consultores promove o curso "Perícia e Assistência Técnica em Insalubridade e Periculosidade - Nível

Intermediário". (Clique aqui) 

Advocacia previdenciária 



O IEPREV - Instituto de Estudos Previdenciários realiza o curso "Iniciação à advocacia previdenciária", dia 11/11, em São

Luís/MA. (Clique aqui) 

Prerrogativas da advogada 

No dia 13/11, das 18h30 às 20h, na OAB/RJ, será realizada a palestra gratuita "Prerrogativas da Advogada - 1 ano da Lei Julia

Matos". Daniela Teixeira, vice-presidente da OAB/DF, e Ariana Garcia, presidente da Comissão da Mulher Advogada da OAB/GO,

serão palestrantes. (Clique aqui) 

Planejamento Tributário 

A Sodepe Brasil realiza o curso "Planejamento Tributário Gerencial na Prática - Estratégias de redução de custos para 2018", dia

21/11, em SP. Concorra a uma vaga-cortesia. (Clique aqui) 

Palestra 

No dia 21/11, a ESA da OAB/MG realiza a palestra "A grande mudança na sua vida: por onde começar e o que fazer?" com a

Master Coach Danielle Pena. Inscreva-se. (Clique aqui) 

STJ 

A AASP oferece uma vaga-cortesia para o "8º Seminário sobre o Superior Tribunal de Justiça (STJ)", que acontece dias 23 e 24/11,

em SP. (Clique aqui) 

Holding familiar 

Com o objetivo de proporcionar uma melhor visão sobre o tema "Holding familiar - A importância de conhecer suas vantagens", foi

criada a apostila virtual e o treinamento "In Company". Confira e concorra a uma apostila. (Clique aqui) 

Direito Indigenista 

Estão abertas as matrículas para o curso de extensão em "Direito Indigenista", do Instituto de Direito da PUC-Rio. O curso será

oferecido na unidade da Gávea, de segunda a sexta-feira, das 9 às 13h. (Clique aqui) 

Evento 

Os diretores e os coordenadores da Vamos Conciliar receberam empresários, advogados e mediadores, na última semana, para um

seminário sobre os efeitos da reforma trabalhista na relação entre empregador e empregado. (Clique aqui) 

Cursos 

Confira os cursos promovidos pelo Cenofisco Centro de Capacitação Profissional, dia 9/11, e inscreva-se: 

"EFD - Reinf (DIRF Digital)", em SP. (Clique aqui) 

"Cadastro, Crédito e Cobrança", em SP. (Clique aqui) 

"Contabilidade da Folha de Pagamento", no RJ. (Clique aqui) 

Resultado 

Sorteio de obra: Os ganhadores da obra "Controladoria Jurídica" (Juruá - 276p.), de Samantha Albini, fundadora da Radar - Gestão

para Advogados, são: Vinicius Barrios Guimarães, de Porto Alegre/RS; e Rodrigo Bedê, advogado em Fortaleza/CE. (Clique aqui) 

____________ 



Migalhas também é cultura ! 

Padre Antônio Vieira 

Luís Roberto Barroso 

Joaquim Nabuco 

Paulo Bomfim 

Lima Barreto 

Olavo Bilac 

Bernardo Guimarães 

Camilo Castelo Branco 

Aluísio Azevedo 

Bastos Tigre 

Rui Barbosa 

Machado de Assis 

Euclides da Cunha 

Eça de Queirós 

José de Alencar 

Clique aqui 

____________ 

Mural Migalhas 

Veja abaixo as cidades carentes de profissionais: 

BA/Igaporã 

BA/Itarantim 

CE/Senador Pompeu 

MG/Araponga 

MS/Rio Verde de Mato Grosso 

MT/Nobres 

PR/Honório Serpa 

SC/Itapiranga 

SP/Paraíso 

Clique aqui e cadastre-se como um Correspondente Migalhas. 

___________ 

Migalhas Clipping 

The New York Times - EUA 

"Air Force Mistake Enabled Attacker To Purchase Guns" 

The Washington Post - EUA 

"Texas shooter was in domestic dispute" 

Corriere Della Sera - Itália 



"Vince il centrodestra, Pd in crisi" 

Le Figaro - França 

"Après l'échec, les idées de la droite pour se relancer" 

Clarín - Argentina 

"Giro en la causa Ciccone: ahora piden al juez que procese a Echegaray" 

El País - Espanha 

"La izquierda revisa su vieja relación con el nacionalismo" 

Público - Portugal 

"MAI comprou há dois anos sistema para vigiar SIRESP que não usou" 

Die Welt - Alemanha 

"Abgelehnte Asylbewerber werden kaum abgeschoben" 

The Guardian - Inglaterra 

"Lewis Hamilton avoided taxes on £16.5m jet via scheme in Isle of Man" 

O Estado de S. Paulo - São Paulo 

"Parlamentares agem para manter reajuste de servidores" 

Folha de S. Paulo - São Paulo 

"Mercado prevê nova onda de investimento da China em 18" 

O Globo - Rio de Janeiro 

"Venda da Eletrobrás deve frear alta na conta de luz" 

Correio Braziliense - Brasília 

"Covarde invade escola e mata garota com 11 tiros" 

Zero Hora - Porto Alegre 

"Privatização da Eletrobrás prevê redução de tarifas" 

O Povo - Ceará 

"Litro da gasolina sobe até 52 centavos em uma semana" 

Jornal do Commercio - Pernambuco 

"Temer admite derrota na reforma da Previdência" 



___________ 

Apoiadores : 

Departamentos Jurídicos : 

· Cosan 

· Google 

· JBS 

· McDonald´s 

· MercadoLivre 

· Suzano Papel e Celulose 

· Vivo 

· Bradesco S/A 

Escritórios : 

· Saulo Ramos Rocha Barros Sandoval Advogados 

· Schreiber Domingues Cintra Lins e Silva Advogados 

· Scolari Neto & Oliveira Filho Advogados 

· Silva Mello Advogados Associados 

· Silva Telles Advogados - Dras. Maria Eugenia e Olivia Raposo da Silva Telles 

· Silveira, Ribeiro e Advogados Associados 

· Silveiro Advogados 

· Simões Advogados 

· Siqueira Castro Advogados 

· SMGA Advogados 

· Soares de Oliveira Advogados Associados 

· Sociedade de Advogados Sepúlveda Pertence 

· Soussumi Advogados 

· Souza Cescon Advogados 

· Starck de Moraes Sociedade de Advogados 

· Stocche Forbes Advogados 

· Stüssi-Neves Advogados 

· Suchodolski Advogados Associados 

· Tácito Eduardo Grubba Advogados Associados 

· Tauil & Chequer Advogados 

· Técio Lins e Silva, Ilídio Moura & Advogados Associados 

· Teixeira Ferreira e Serrano Advogados 

· Teixeira, Martins & Advogados 

· Tepedino, Migliore, Berezowski e Poppa Advogados 

· Terra Tavares Ferrari Advogados 

· Tess Advogados 

· Tibúrcio Advogados 

· Timoner e Novaes Advogados 

· Thiollier, Panella Advogados 

· Thomas Law Advogados 

· Tofic Simantob Advogados 

· Tojal | Renault Advogados 

· Tolentino Advogados 

· Toron, Torihara e Szafir Advogados 

· Torreão Braz Advogados 



· Torres|Falavigna Advogados 

· Tortoro, Madureira e Ragazzi Advogados 

· Tostes e Associados Advogados 

· TozziniFreire Advogados 

· Trajano Neto e Paciornik Advogados 

· Traldi e Saggioro Sociedade de Advogados 

· Trench, Rossi e Watanabe Advogados 

· Trigueiro Fontes Advogados 

· Ulisses Sousa Advogados Associados 

· Urbano Vitalino Advogados 

· Urquiza, Pimentel e Fonti Advogados 

· Valladão Sociedade de Advogados 

· Vanuza Sampaio Advogados Associados 

· Velloza Advogados Associados 

· Vilardi & Advogados Associados 

· Vilhena Silva Advogados 

· Villemor Amaral Advogados 

· Vitor Costa Advogados 

· Vivacqua Advogados 

· Wald, Antunes, Vita, Longo e Associados Advogados 

· Walney Abreu Advogados Associados 

· Warde Advogados 

· Weyll & Midon Advogados 

· Yarshell e Camargo Advogados 

· Zamari e Marcondes Advogados Associados S/C 

· Zarif e Nonaka Advogados 

· Zuba Advocacia 

· Zulaiê Cobra Ribeiro - Sociedade de Advogados 

· Zürcher, Ribeiro Filho, Pires Oliveira Dias e Freire | Advogados 

· A. Lopes Muniz Advogados Associados 

· A. S. Azevedo Advogados Associados 

· Abdala, Castilho & Fernandes Advogados Associados 

· Abrahão Issa Neto e José Maria da Costa Sociedade de Advogados 

· Adriano Pinto & Jacirema Moreira - Advocacia Empresarial 

· Advocacia Bettiol S/C 

· Advocacia Celso Botelho de Moraes 

· Advocacia Criminal Leônidas Scholz 

· Advocacia Fernando Rudge Leite 

· Advocacia Fontes Advogados Associados S/S 

· Advocacia Gandra Martins 

· Advocacia Gonçalves Coelho 

· Advocacia Hamilton de Oliveira 

· Advocacia José Del Chiaro 

· Advocacia Maciel 

· Advocacia Mariz de Oliveira 

· Advocacia Murillo de Aragão 

· Advocacia Portugal Gouvêa 

· Advocacia Salomone 

· Advocacia Sandoval Filho 

· Advocacia Ubirajara Silveira 

· Advocacia Velloso 

· AFMS ATTORNEY & COUNSELOR AT LAW 

· Aguiar Advogados 



· AJ Law Advogados 

· Akselrad e Associados Advogados e Consultores Jurídicos 

· Albino Advogados Associados 

· Albuquerque Pinto Advogados 

· Alexandre K Jobim Advogados Associados 

· Algranti e Mourão Advogados Associados 

· Almeida Alvarenga e Advogados Associados 

· Almeida Guilherme Advogados Associados 

· Almeida Neto & Aranha de Camargo Advogados Associados 

· Alves de Oliveira e Salles Vanni Advogados Associados 

· Amaral Gurgel Advogados 

· Américo Angélico Sociedade de Advogados 

· Ana Paula Gordilho Pessoa e Advogados Associados 

· Andrade & Fichtner Advogados 

· Andrade Maia Advogados 

· Angélico Advogados 

· Antonio Miguel Aith Neto, Sociedade de Advogados 

· Aparecido Inácio e Pereira Advogados Associados 

· Approbato Machado Advogados 

· Araújo e Policastro Advogados 

· Aristides Junqueira Advogados Associados S/S 

· Arns de Oliveira & Andreazza Advogados Associados 

· Arruda Alvim, Aragão, Lins, Sato & Vasconcelos Advogados 

· Arruda Alvim e Thereza Alvim Advocacia e Consultoria Jurídica 

· Arruda Dias Lemos Advogados 

· Arthur Lavigne Advogados Associados 

· Arystóbulo Freitas Advogados 

· ASBZ Advogados 

· Ayres Britto Consultoria Jurídica e Advocacia 

· Ayres Ribeiro Advogados 

· Azevedo Sette Advogados 

· Badaró Almeida & Advogados Associados 

· Balducci Sociedade de Advogados 

· Barbero Advogados 

· Barcellos Tucunduva Advogados 

· Barioni e Carvalho - Advogados 

· Barros Carvalho Advogados Associados 

· Barros Pimentel, Alcantara Gil e Rodriguez Advogados 

· Barros Ribeiro Advogados Associados 

· Barroso Fontelles, Barcellos, Mendonça & Associados 

· Basilio Advogados 

· Bastos-Tigre, Coelho da Rocha, Lopes e Freitas Advogados 

· Battaglia & Pedrosa Advogados 

· Bertol Advogados Associados 

· BGR Advogados 

· Biazzo Simon Advogados 

· Bichara Advogados 

· Binenbojm, Gama & Carvalho Britto Advocacia 

· BMA - Barbosa, Müssnich, Aragão 

· Boccuzzi Advogados Associados 

· Bonilha, Ratto e Teixeira Advogados 

· Bornholdt Advogados 

· Bosisio Advogados 



· Bottini & Tamasauskas Advogados 

· Braga & Moreno Consultores e Advogados 

· Braga Nascimento e Zilio Advogados Associados 

· Brandão Couto, Wigderowitz & Pessoa Advogados 

· Brasil Salomão e Matthes Advocacia 

· Bueno Barbosa Advogados Associados 

· Cabral Advogados Associados 

· Caldeira, Lôbo e Ottoni Advogados Associados 

· Cammarosano Advogados Associados 

· Candelaria e Advogados Associados 

· Candido Costa & Cancio Advogados Associados 

· Candido de Oliveira - Advogados 

· Caodaglio & Associados Advogados 

· Capano, Passafaro Advogados Associados 

· Carla Domenico & Ana Lúcia Penón Escritório de Advogados 

· Carvalho, Machado e Timm Advogados 

· Carvalho Pereira, Rossi Escritórios Associados 

· Castier/Abelha Advogados 

· Castellar Guimarães Advogados Associados 

· Castelo Branco Advogados Associados 

· Castro, Barros, Sobral, Gomes - Advogados 

· Catta Preta Leal Advogados 

· Celso Cordeiro & Marco Aurélio de Carvalho Advogados 

· Cerdeira Rocha Advogados e Consultores Legais 

· Cesar Asfor Rocha Advogados 

· Cesnik, Quintino e Salinas Advogados 

· Chaves Alves e Salomi Sociedade de Advogados 

· Cheim Jorge & Abelha Rodrigues - Advogados Associados 

· Chenut Oliveira Santiago Sociedade de Advogados 

· Chediak, Lopes da Costa, Cristofaro, Menezes Côrtes, Rennó, Aragão - Advogados 

· Chiaparini e Bastos Advogados 

· Chiarottino e Nicoletti - Advogados 

· Chiavassa Advogadas Associadas 

· Choaib, Paiva e Justo Advogados Associados 

· Cláudia Seixas Sociedade de Advogados 

· Clèmerson Merlin Clève - Advogados Associados 

· Clito Fornaciari Júnior - Advocacia 

· CMMM - Carmona Maya, Martins e Medeiros Advogados 

· Coelho & Dalle Advogados 

· Comparato, Nunes, Federici & Pimentel Advogados 

· Coppola, Dutra Rodrigues e Gago Barbosa Advogados 

· Correia da Silva Advogados 

· Costa, Coelho Araujo e Zaclis Advogados 

· Costa, Martins, Meira e Rinaldi Advogados 

· Costa e Tavares Paes Advogados 

· Covac - Sociedade de Advogados 

· da Fonte, Advogados 

· Dal Pozzo Advogados 

· Daniel Legal & IP Strategy 

· Dannemann Siemsen Advogados 

· Daudt, Castro e Gallotti Olinto Advogados 

· David Rechulski, Advogados 

· Décio Freire e Associados 



· Decoussau Tilkian Advogados 

· Deda LLG Advogados 

· Demarest Advogados 

· Denis Borges Barbosa Advogados 

· Denise Vargas Advocacia 

· De Vivo, Whitaker e Castro Advogados 

· Dias de Souza Advogados Associados 

· Dinamarco, Rossi, Beraldo & Bedaque Advocacia 

· Do Val e Nascimento Sociedade de Advogados 

· Duarte e Tonetti Advogados Associados 

· Duarte Garcia, Caselli Guimarães e Terra Advogados 

· D´Urso e Borges Advogados Associados 

· Duclerc Verçosa Advogados Associados 

· Edgard Leite Advogados Associados 

· Eduardo Antônio Lucho Ferrão - Advogados Associados 

· Emsenhuber Advogados Associados 

· Engel Rubel Advogados 

· Erik Bezerra Advogados 

· Escritório de Advogados Aroldo Limonge 

· Escritório de Advocacia Célio Avelino de Andrade 

· Escritório Professor René Dotti 

· Escudero & Ziebarth Advogados 

· Espallargas, Gonzalez & Sampaio - Advogados 

· Esteves Sá Advocacia e Assessoria Jurídica 

· Eizirik Advogados 

· Fabiano Mendes Advogados 

· Fachin Advogados Associados 

· Falcioni Advogados Associados 

· Falletti Advogados 

· Faragone Advogados Associados 

· FAS Advogados - Focaccia, Amaral, Salvia, Pellon e Lamonica 

· Felsberg Advogados 

· Fernandes, Figueiredo, Françoso e Petros Advogados 

· Fernandes e Moraes Advogados 

· Ferraz de Camargo e Bugelli Advogados 

· Ferraz dos Passos Advocacia e Consultoria 

· Ferreira e Chagas Advogados 

· Ferreira Pinto, Cordeiro, Santos e Maia Advogados Associados 

· Ferriani e Jamal Sociedade de Advogados 

· Fialdini Einsfeld Advogados 

· Figueiredo & Velloso Advogados Associados 

· Flexa, Vieites Novaes e Annes Dias Advogados Associados 

· FM Almeida | Advogados 

· Fogaça, Moreti Advogados 

· Fraga & Trigo Advogados 

· França Ribeiro Advocacia 

· Franceschini e Miranda - Advogados 

· Francisco Ortigão Advogados 

· Freire e Advogados Associados 

· Fulan e Gonçalves Advogados Associados 

· Gaia Silva Gaede Advogados 

· Gaiofato e Galvão Advogados Associados 

· Galdino, Coelho, Mendes Advogados (GCM) 



· Gama Malcher Consultores Associados 

· Garcia & Keener Advogados 

· Garcia, Soares de Melo e Weberman Advogados Associados 

· Garrido, Focaccia, Dezuani & Sanchez Advogados 

· Gasparini, De Cresci e Nogueira de Lima Advogados 

· GVM - Guimarães & Vieira de Mello Advogados 

· Goffi Scartezzini Advogados Associados 

· Gomes e Guadagnucci Sociedade de Advogados 

· Gonçalves, Arruda & Gonçalves - Sociedade de Advogados 

· Grandino Rodas Advogados 

· Guedes Nunes, Oliveira e Roquim Sociedade de Advogados 

· Guerra Advogados Associados 

· Guimarães Levinsohn Advogados Associados 

· Gusmão & Labrunie - Propriedade Intelectual 

· Gustavo Tepedino Advogados 

· Gutierrez Advocacia 

· Harada Advogados Associados 

· Hesketh Advogados 

· Homero Costa Advogados 

· HSLAW 

· Ibaneis Advocacia e Consultoria 

· Ivan Mercêdo Moreira Sociedade de Advogados 

· JBM Advogados 

· João Vieira Neto Advocacia Criminal 

· José Anchieta da Silva Advocacia - JASA 

· José Delgado & Dutra Advogados 

· José Roberto Batochio Advogados 

· Joyce Roysen Advogados 

· Jubilut Advogados 

· Junqueira Gomide & Guedes Advogados Associados 

· Justen, Pereira, Oliveira & Talamini - Advogados Associados 

· Justino de Oliveira Advogados 

· Kauffmann, Soares e Rebehy Advogados 

· Kincaid | Mendes Vianna Advogados 

· Küster Machado - Advogados Associados 

· L. A. Machado Advogados Associados 

· Lara & Coelho Advogados Associados 

· Lavítola Siqueira e Reina Sociedade de Advogados 

· L. Farina Sociedade de Advogados 

· Lazzareschi, Hilal, Bolina & Rocha Advogados 

· Lefosse Advogados 

· Leite, Tosto e Barros - Advogados Associados 

· Lemos e Associados Advocacia 

· Licks Advogados 

· Lilla, Huck, Otranto, Camargo Advogados 

· Lima & Londero Advogados 

· Lima Gonçalves, Jambor, Rotenberg & Silveira Bueno - Advogados 

· Lima Pires de Godoy Sociedade de Advogados 

· Limongi Sociedade de Advogados 

· Lobo de Rizzo Advogados 

· Lobo & Ibeas Advogados 

· Lodovico Advogados 

· Loguercio, Beiro e Surian Sociedade de Advogados 



· Lourival J. Santos - Advogados 

· LTSA Advogados 

· Luchesi Advogados 

· Luchione Advogados 

· Lucon Advogados 

· Luiz Leonardos Advogados 

· Machado Associados Advogados e Consultores 

· Machado, Meyer, Sendacz e Opice Advogados 

· Malheiros Filho, Meggiolaro e Prado - Advogados 

· Malheiros, Penteado, Toledo e Almeida Prado - Advogados 

· Manesco, Ramires, Perez, Azevedo Marques Sociedade de Advogados 

· Manhães Moreira & Ciconelo - Sociedade de Advogados 

· Marcelo Leonardo Advogados Associados 

· Marcelo Tostes Advogados 

· Márcio Casado & Advogados 

· Maria Ednalva de Lima Sociedade de Advocacia 

· Mario Oscar Oliveira & Advogados Associados 

· Mário Roberto Pereira de Araújo - Sociedade de Advogados 

· Marques Rosado, Toledo Cesar & Carmona Advogados 

· Martiena & Pim Sociedade de Advogados 

· Martinelli Advogados 

· Martins Ogawa, Lazzerotti & Sobral Advogados 

· Martorelli Advogados 

· Mattos Filho, Veiga Filho, Marrey Jr. e Quiroga Advogados 

· Mauro Caramico Advogados 

· Mauro Cavalcante, Paulo Vieira & Wagner Advogados Associados 

· MCP| advogados - Machado, Castro e Peret 

· Medeiros Advogados 

· Medina Osório Advogados 

· Meister Scorsim Advocacia 

· Menezes, Magalhães, Coelho e Zarif Advogados S/C 

· Mesquita Pereira, Almeida, Esteves Advogados 

· Miguel Reale Júnior Sociedade de Advogados 

· MLD - Mário Luiz Delgado Sociedade de Advogados 

· Montaury Pimenta, Machado & Vieira de Mello Advogados 

· Moraes Pitombo Advogados 

· Moro e Scalamandré Advocacia 

· MoselloLima Advocacia 

· Motta Fernandes Advogados 

· Mudrovitsch Advogados 

· Mundie e Advogados 

· Muriel Medici Franco Advogados 

· Muylaert, Livingston e Kok Advogados 

· Nelio Machado Advogados 

· Nelson Wilians & Advogados Associados 

· Nery Advogados 

· Newton Silveira, Wilson Silveira e Associados - Advogados 

· Nilo Batista e Advogados Associados 

· Nilson Naves Advogados Associados 

· Novaes e Roselli Advogados 

· Ohno Advogados 

· Oliveira Matos Advogados 

· Osorio e Maya Ferreira Advogados 



· Opice Blum, Bruno, Abrusio e Vainzof Advogados Associados 

· Pacífico, Advogados Associados 

· Paixão Côrtes e Advogados Associados 

· Palomares, Vieira, Frota e Nunes, Advogados e Consultores Legais 

· Paulo Reis Advogados Associados 

· Paulo Sergio João Advogados 

· Patriota Advogados 

· Peixoto & Cury Advogados 

· Penteado Mendonça e Char Advocacia 

· Peregrino Neto Advogados 

· Pereira Martins Advogados Associados 

· Pereira Pulici Advogados 

· Perlman Vidigal Godoy Advogados 

· Pestana e Villasbôas Arruda Advogados 

· Petraroli Advogados Associados 

· Pinheiro, Mourão, Raso e Araújo Filho Advogados 

· Pinheiro Neto Advogados 

· Pires & Gonçalves - Advogados Associados 

· Piza Advogados Associados 

· Podval, Antun, Indalecio, Raffaini, Beraldo e Advogados 

· Podval, Teixeira, Ferreira, Serrano, Cavalcante Advogados 

· Pontes, Chaves, Campista, Brant Advogados 

· Portugal Ribeiro Advogados 

· Proença Fernandes Advogados 

· Queiroz Cavalcanti Advocacia 

· Queiroz e Lautenschläger Advogados 

· Queiroz & Meirelles Sociedade de Advogados 

· r. monteiro de castro advogados 

· Rachid Maluf Advocacia e Consultoria 

· Rahal, Carnelós e Vargas do Amaral Advogados 

· Ráo, Pires & Lago Advogados 

· Rayes Advogados Associados 

· Rayes & Fagundes Advogados Associados 

· Reale Advogados Associados 

· Reis Advogados 

· Reis, Tôrres, Florêncio, Corrêa e Oliveira Advocacia 

· Riedel de Figueiredo & Advogados Associados 

· Roberto Caldas, Mauro Menezes & Advogados 

· Rocha e Barcellos Advogados 

· Rocha, Marinho e Sales Advogados 

· Rodrigues Jr. Advogados 

· Rolim, Viotti & Leite Campos Advogados 

· Ronaldo Martins & Advogados 

· Roncato Advogados 

· Rosas Advogados 

· Rosely Cruz Sociedade de Advogados 

· Rosman, Penalva, Souza Leão, Franco, Vale Advogados 

· Rubens Naves Santos Jr. Advogados 

· Rui Celso Reali Fragoso e Advogados Associados 

· Ruiz Filho Advogados 

· SABZ Advogados 

· Sacha Calmon - Misabel Derzi Consultores e Advogados 

· Saeki Advogados 



· Salgado Duarte Oliveira Sociedade de Advogados 

· Salusse, Marangoni, Parente e Jabur Advogados 

· Santos Santana Sociedade de Advogados 

· Santoro Advogados 

· Sarmento e Silva Advogados Associados 

____________ 

Clique aqui para conhecer os Apoiadores de Migalhas. 

_____________ 

Fomentadores : 

· Sodepe Brasil 

· Solmark Assessoria em Propriedade Intelectual Ltda. 

· Target English, Inglês Instrumental 

· Thelema Coaching para Advogados 

· TMK Treinamentos 

· TradJuris 

· Universidade Nove de Julho - UNINOVE 

· Vamos Conciliar 

· Vendrame Consultores 

· VFK Cursos Jurídicos 

· YK Editora 

· AASP - Associação dos Advogados de São Paulo 

· AATSP - Associação dos Advogados Trabalhistas de São Paulo 

· ABDI - Associação Brasileira de Direito de Informática e Telecomunicações 

· ABDCONST - Academia Brasileira de Direito Constitucional 

· ABLJ - Academia Brasileira de Letras Jurídicas 

· ACTbr - Aliança de Controle do Tabagismo 

· AFMS Eventos 

· ALAE - Aliança de Advocacia Empresarial 

· Aliança Traduções 

· APAMAGIS - Associação Paulista de Magistrados 

· Art Presse Comunicação Empresarial 

· ASPI - Associação Paulista da Propriedade Intelectual 

· Associação Brasileira de Advogados Trabalhistas - ABRAT 

· Auditoria Jurídica 

· Aurum 

· Aviso Urgente 

· Boa Vista Serviços S/A 

· BONNJUR - Distribuição de Boletins Jurídicos Ltda EPPl 

· BTS Informa 

· CAD - Centro de Atualização em Direito 

· CAMARB - Câmara de Mediação e Arbitragem Empresarial - Brasil 

· CBMA - Centro Brasileiro de Mediação e Arbitragem 

· CDT - Centro de Estudos e Distribuição de Títulos e Documentos de SP 

· CEDES - Centro de Estudos de Direito Econômico e Social 

· Cenofisco Centro de Capacitação Profissional 

· Centro de Arbitragem e Mediação da Câmara de Comércio Brasil-Canadá 

· CESA - Centro de Estudos das Sociedades de Advogados 

· CEU-IICS Escola de Direito 

· Colégio Notarial do Brasil - Seção São Paulo (CNB-SP) 



· Colégio Registral Imobiliário do Estado de Minas Gerais - CORI/MG 

· Conserto Consultoria 

· Damásio Educacional 

· DCMS Estratégia Jurídica 

· DocWise 

· EBRADI - Escola Brasileira de Direito 

· Editora Almedina Brasil 

· Editora Del Rey 

· Editora Noeses Ltda. 

· Editora Saraiva 

· ENAFE - Escola Nacional de Aperfeiçoamento, Formação e Editora 

· EPD - Escola Paulista de Direito 

· EPDS - Escola Paulista de Direito Social 

· FACAMP 

· Faculdade de Direito de Franca 

· Faculdade de Direito de São Bernardo do Campo 

· FADISP 

· FGV Direito SP 

· Forum Cebefi 

· Fundamar - Fundação 18 de março 

· Grupo Gen - Editoras Forense, Método e Atlas 

· IAB - Instituto dos Advogados Brasileiros 

· IASP - Instituto dos Advogados de São Paulo 

· IBCCRIM - Instituto Brasileiro de Ciências Criminais 

· IBDD - Instituto Brasileiro de Direito Desportivo 

· IBDFAM - Instituto Brasileiro de Direito de Família 

· IbiJus - Instituto Brasileiro de Direito 

· IBMEC/MG 

· IBRAC - Instituto Brasileiro de Estudos de Concorrência, Consumo e Comércio Internacional 

· ICED - Instituto Comportamento, Evolução e Direito 

· ICET - Instituto Cearense de Estudos Tributários 

· IDDD - Instituto de Defesa do Direito de Defesa 

· IDPE - Instituto de Direito Político e Eleitoral 

· IEPREV - Instituto de Estudos Previdenciários 

· IMAS - Instituto Ministro Arnaldo Süssekind de Direito do Trabalho 

· Inrise Consultoria em Marketing Jurídico 

· Insper 

· Instituto Brasileiro de Estudos Tributários - IBET 

· Instituto Brasileiro de Ética Concorrencial - ETCO 

· Instituto Brasiliense de Direito Aplicado - IDA 

· Instituto Brasiliense de Direito Público - IDP 

· Instituto de Direito da PUC-Rio 

· Instituto de Direito Público de São Paulo - IDP | São Paulo 

· Instituto de Mediação Luiz Flávio Gomes 

· Instituto Histórico e Geográfico de São Paulo - IHGSP 

· Instituto Ling 

· Instituto Sul-Americano de Pesquisa e Desenvolvimento - ISPED 

· Instituto Victor Nunes Leal - IVNL 

· Intelecto Soluções Inteligentes 

· IOB Concursos 

· LBE School 

· LEC - Legal, Ethics & Compliance 

· Malheiros Editores Ltda. 



· MDA - Movimento de Defesa da Advocacia 

· Nativo Traduções 

· NetLex 

· NK Contabilidade 

· OAB/MG - Ordem dos Advogados do Brasil, Seção Minas Gerais 

· OAB/MS - Ordem dos Advogados do Brasil, Seção Mato Grosso do Sul 

· OAB/PR - Ordem dos Advogados do Brasil, Seção Paraná 

· OAB/RJ - Ordem dos Advogados do Brasil, Seção Rio de Janeiro 

· OAB/SP - Ordem dos Advogados do Brasil, Seção São Paulo 

· OIKOS FÓRUM 

· Penso Tecnologia 

· PUC-SP - Especialização, MBA e Extensão 

· Radar - Gestão para Advogados 

· RedeJur - Associação de Escritórios de Advocacia Empresarial 

· Rede de Ensino LFG 

· Ribas Secco Escritório de Perícias 

· RVC Consultores Tributários 

· SAJ ADV - Software Jurídico 

· Serpac Serviços Paralegais 

· SINSA - Sindicato das Sociedades de Advogados dos Estados de São Paulo e Rio de Janeiro 

· Sinthoresp 

_____________ 

Clique aqui para conhecer os Fomentadores. 

_____________ 

Indique amigos 

Descadastrar 

Migalhas amanhecidas
 

07/11/2017 | O Sul | osul.com.br | Geral

Corrida Maluca de Cadeirantes
http://www.osul.com.br/corrida-maluca-de-cadeirantes/

A Corrida Maluca de Cadeirantes - projeto promovido pela Smile Flame - já tem data marcada: dia 12 de novembro, às 16h, 16

crianças fantasiadas vão invadir a Avenida Edvaldo Pereira Paiva (ao lado do Parque Marinha do Brasil). O objetivo do evento é

abordar o uso da cadeira de rodas de uma forma divertida e lúdica, transformando-a em um carrinho temático para trazer

protagonismo para crianças com deficiência. 

A competição reunirá crianças cadeirantes da Kinder (Centro de Integração da criança especial) e Educandário São João Batista,

ambos de Porto Alegre. As fantasias e o carrinhos estão sendo desenvolvidos por alunos dos cursos de Moda e Design da Unisinos,

universidade parceira do evento. Entre os temas utilizados estão Game of Thrones, Chaves, dupla GRENAL e super-heróis. 

O evento é aberto ao público e contará com muita música e diversão. Tudo para formar uma enorme torcida para os pequenos

corredores! Deixe seu comentário:
 



07/11/2017 | Políbio Braga | polibiobraga.blogspot.com.br | Geral

Ufsc proíbe evento para apresentar as vítimas do comunismo
http://polibiobraga.blogspot.com.br/2017/11/ufsc-proibe-evento-para-apresentar-as.html

A Universidade, da mesma forma que universidades gaúchas como Ufrgs, PUC e Unisinos, só abrem seus grandes espaços e

patrocinam eventos para personalidades claramente comunistas ou alinhadas com Partidos como PT, Psol e PCdoB.  O CSE alegou

que o evento foi cancelado devido ao caráter político. 

 A Universidade Federal de Santa Catarina (USFC) impediu a realização de um evento em memória das vítimas do comunismo.

Com o nome "Semana Vítimas do Comunismo: 100 Anos da Pior Tragédia do Século XX", o evento aconteceria entre os dias 6 e 10

de novembro, no auditório do Centro Sócio-Econômico (CSE) da universidade. 

 A semana promoveria debates sobre a história e legado dos regimes comunistas e a história não contada da União Soviética. O

evento, organizado com apoio da organização americana Victims of Communism Memorial Foundation (Fundação em Memória das

Vítimas do Comunismo).. 

 CLIQUE AQUI para saber mais.
 

07/11/2017 | Portal ANEC | portal.anec.org.br | Geral

ANEC realiza reunião com GT de Educação a Distância
http://anec.org.br/blog/2017/11/07/anec-realiza-reuniao-com-gt-de-educacao-distancia/

Aconteceu durante os dias 06 e 07 de novembro, na sede da Associação Nacional de Educação Católica, em Brasília, uma reunião

com o Grupo de Trabalho de Educação a Distância (EAD). O encontro faz parte do planejamento anual, que conta com 2 reuniões

presenciais por ano e mensalmente de forma virtual. Na ocasião, além de serem apresentados cases de EAD das Instituições de

Ensino Superior (IES) participantes, foi traçado o planejamento para 2018, a eleição da nova coordenação e secretaria, deliberação

sobre o edital de EAD da ANEC, entre outros assuntos. 

Houve a assessoria da COREAD/DIREG/SERES/MEC, com a Prof. Joana D'arc, sobre o novo decreto de EAD e estiveram

presentes na reunião, Cláudia Elisabete Schwerz - PUCSP, Jeferson Pistori - UCDB, Regina Pinheiro - UCB, Karol Almeida -

UCSAL, Matilde Contreras - UCPEL, Valter Luís de Avellar - UNICAP, Ana Margô Mantovani - UNILASALLE, Rose Mary Alves

- PUC Goiás, Simoni Rohden - UNISINOS, Juliana Stahlke - PUCPR. Além dos representantes da ANEC, James Pinheiro, Roberta

Guedes, Guinartt Diniz, Ir. Claudia Chesini e Evandro Ribeiro. 

 

  

 
 

07/11/2017 | Prefeitura de Novo Hamburgo | novohamburgo.rs.gov.br | Geral

Município de Novo Hamburgo Seduh realiza Seminário Municipal
de Habitação no dia 9
https://www.novohamburgo.rs.gov.br/modules/noticias/article.php?storyid=70980&tit=Seduh-realiza-Seminario-Municipal-de-Habitacao-no-dia-9-

A Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Habitação (Seduh) em parceria com a Procuradoria Geral do Município (PGM), da

Prefeitura de Novo Hamburgo, realiza nesta quinta-feira, 9, o Seminário Municipal de Habitação com apoio da Câmara Municipal

de Vereadores. O encontro ocorre das 14 às 17 horas no Plenário da Câmara (Rua Almirante Barroso, 261, no Centro da cidade). 

 

 De acordo com a diretora de Habitação, Marcia Alcântara, a iniciativa visa a promover a junção entre as coordenações de bairros e

as cooperativas habitacionais com o objetivo de disseminar, por meio do Executivo e do Legislativo, as informações



contextualizadas e precisas sobre a realidade habitacional do Município de Novo Hamburgo. ?A intenção é empoderar as lideranças

sadias, aquelas que atendem quem realmente necessita de uma moradia popular?, antecipa Marcia. 

 

 ?O seminário irá tecer um panorama sobre as questões jurídicas e contábeis que a Seduh tem trabalhado por meio do Dia da

Comunidade, pois é indispensável alinhar todos os pontos relativos ao tema?, completa. Vale lembrar que o Dia da Comunidade

ocorre às quintas-feiras, menos em feriados, mediante pré-agendamento na Diretoria de Habitação, que está localizada no Centro da

cidade. 

 

 Palestrantes e painelistas convidados 

 

 A composição da mesa de abertura do evento e as apresentações das autoridades estão programadas para as 14 horas. Na sequência,

às 15 horas, iniciam-se as palestras, primeiramente com o profissional no segmento contábil e administrativo-financeiro Dirceu

Granado de Souza. Ele detém ampla experiência no desenvolvimento de consultoria de gestão empresarial em empresas, sociedades

cooperativas e no terceiro setor. 

 

 Outro palestrante convidado é o advogado Tiago Machado, da Organização Cooperativa do Estado do Rio Grande do Sul, vinculada

ao Serviço Nacional de Aprendizagem do Cooperativismo do RS (Ocergs-Sescoop/RS), que se apresenta em seguida para dar

sequência ao assunto sobre o modelo econômico-social pautado por valores como solidariedade, responsabilidade e igualdade de

oportunidades. 

 

 Agendada para as 15h20, a abertura dos painéis contará com a composição de uma nova mesa. Os painelistas são a assistente social

e servidora pública Cristina Nascimento, o advogado da PGM Márcio Garcia e a arquiteta e urbanista Alessandra Brito, da

Universidade Feevale, que coordena o trabalho de campo de um grupo acadêmico junto a comunidades carentes do Município. 

 

 As inscrições para o Seminário Municipal de Habitação são gratuitas e serão realizadas diretamente na Câmara. Confira a galeria de

fotos desta notícia
 

07/11/2017 | Prefeitura de São Leopoldo | saoleopoldo.rs.gov.br | Geral

Debate sobre atenção psicossocial reúne profissionais, usuários e
estudantes
http://www.saoleopoldo.rs.gov.br/?titulo=Debate sobre atenção psicossocial reúne profissionais, usuários e

estudantes&template=conteudo&categoria=2&codigoCategoria=2&idNoticia=19146&tipoConteudo=INCLUDE_MOSTRA_NOTICIAS

Foto: Thales Ferreira Psico 

 "Aproximando a rede, ampliando o cuidado". Com esse intuito, gestores do município, profissionais de saúde, usuários e estudantes

lotaram o Salão Nobre da Antiga Prefeitura para participar do 1o Encontro Municipal da Rede de Atenção Psicossocial (RAPS) de

São Leopoldo. A ideia do evento surgiu da necessidade de criar espaços de trocas entre os diferentes pontos que tratam do assunto.

Isso inclui atenção básica, média complexidade, Centros de Atenção Psicossocial (CAPS), o Ambulatório do Centro Médico Capilé

e a alta complexidade com o Hospital Centenário e o Samu. O encontro busca fortalecer os vínculos entre os diversos serviços aos

usuários. 

 Na abertura, o secretário da Saúde, Fábio Bernardo da Silva, afirmou que o trabalho intersetorial exige compreensão de cada

participante. "Para trabalhar em rede é preciso se despojar de cargos, títulos e funções. Em tudo o que a gente faz precisamos de

redes, por isso hoje temos aqui diversas secretarias, familiares e usuários". Fábio Bernardo acrescentou que a união de esforços é a

única forma para se superar a crise financeira. "A escassez de recursos da União é intencional para empurrar o desgaste aos

municípios. Descentralizaram os serviços, mas não o dinheiro. Quem está na ponta do serviço é o que mais sente. O primeiro ano de

gestão é o mais difícil. Vamos nos desafiar para sair desse quadro". 

 



   

 A história de vida faz parte do atendimento 

 

   

 Em seguida, a psicóloga Sandra Fagundes, que foi secretária estadual da Saúde de 2011 a 2014, falou da importância de se conhecer

a realidade dos usuários do sistema e o território que habitam. Para ela, a história de cada indivíduo deve fazer parte do atendimento.

"É fundamental se apropriar do local onde se vive, quais seus sonhos, rituais de vida, de realização e de morte. Nossa função é

escutar o que as pessoas estão querendo dizer". Ainda na parte da manhã, a palestrante Miriam Dias falou de fluxos da saúde mental

em rede. 

 

   

 Estudantes marcam presença 

 

 Estudante do 10o semestre de Psicologia da Unisinos e estagiário do CAPS Capilé, Bruno Schaab, analisa o encontro como uma

oportunidade para troca de experiências. "É importante sair um pouco da questão prática e refletir sobre o que estamos fazendo,

ouvir o que está acontecendo em outros espaços", ressaltou. Ao seu lado, o amigo Rafael Pereira, estudante do 9o semestre, levará a

experiência para o CAPS de Canoas e para sua vida profissional. "É pertinente à minha formação, agrega conteúdo à prática",

garantiu. 

 Na parte da tarde ocorreram as oficinas temáticas. O prefeito Ary Vanazzi participou da atividade de encerramento. Ressaltou

novamente o desmonte que as políticas sociais estão passando no Brasil após o impeachment. "Foram cortados 98% do orçamento

federal na área de assistência social para o próximo ano. Estamos fazendo um esforço para que São Leopoldo resista a esse

momento. A relação entre municípios, como ocorreu no evento de hoje, é importante para fortalecer vínculos e renovar energias".

Vanazzi reforçou a necessidade de se ter uma visão geral sobre o município e a gestão. "A administração precisa enxergar o cidadão

de forma universal, ou seja, pensar suas necessidades de forma interligada na saúde, habitação, educação, segurança e assim por

diante". 

 Além das palestras, o I Encontro Municipal de RAPS alternou momentos culturais com a Banda Municipal Maestro Leopoldo

Vieira, o grupo Nau da Liberdade e apresentação artísticas de usuários. 

   

 [Jornalista: Romeu Finato - MTb 12.042 | Decom/PMSL] 

  
 

07/11/2017 | Prefeitura de São Leopoldo | saoleopoldo.rs.gov.br | Geral

Secretaria de Segurança e Defesa Comunitária participa do VII
Seminário de Observatórios
http://www.saoleopoldo.rs.gov.br/?titulo=Secretaria de Segurança e Defesa Comunitária participa do VII Seminário de

Observatórios&template=conteudo&categoria=2&codigoCategoria=2&idNoticia=19145&tipoConteudo=INCLUDE_MOSTRA_NOTICIAS

Foto: Lucas Schardong/IHU SESDEC 

   



 Na tarde de terça-feira, 31 de outubro, a Secretaria de Segurança e Defesa Comunitária (Sesdec) através do Observatório de

Segurança Pública, participou do VII Seminário Observatórios - Pesquisas, Instituições e Sociedade nas Tramas de Crise. O evento

aconteceu na sede da Unisinos, em Porto Alegre. 

 A secretaria foi representada pelos Guardas Civis Municipais (GCMs) Cléber Ávila, e Renato Wendorff. Na ocasião, o GCM Cleber

foi um dos painelistas e apresentou o projeto Observatório de Segurança Pública de São Leopoldo. 

   

 [Foto: Lucas Schardong/IHU| Texto: Andressa Lima - Estagiária SESDEC | Supervisão: Rodrigo Machado - Jornalista MTb -

14.433 | Decom/PMSL] 

 

  
 

07/11/2017 | Prefeitura de São Leopoldo | saoleopoldo.rs.gov.br | Geral

Stihl dá início à obra do seu novo centro de pesquisa e
desenvolvimento
http://www.saoleopoldo.rs.gov.br/?titulo=Stihl dá início à obra do seu novo centro de pesquisa e

desenvolvimento&template=conteudo&categoria=2&codigoCategoria=2&idNoticia=19147&tipoConteudo=INCLUDE_MOSTRA_NOTICIAS

Foto: Divulgação Sthil Cerimônia Sthil Mais uma ótima notícia para o município de São Leopoldo. A empresa Stihl Ferramentas

Motorizadas deu início nesta segunda, 6 de novembro, à construção do seu novo Centro de Pesquisa e Desenvolvimento, o primeiro

projeto de um investimento total de R$ 300 milhões que a filial brasileira do grupo alemão vai desenvolver na cidade. A solenidade

foi prestigiada pelo prefeito Ary Vanazzi, o governador do Estado José Ivo Sartori e a alta cúpula da empresa, entre eles o presidente

honorário do grupo, Hans Peter Stihl.   O investimento de R$ 300 milhões foi anunciado em setembro deste ano, na Alemanha. O

novo centro terá um espaço de 3.200 metros quadrados, ao custo de R$ 38 milhões. Vai contar com instalações modernas atendendo

aos padrões da matriz alemã. Serão 35 salas individuais para testes, espaço para preparação de motores e área administrativa.   O

prefeito Ary Vanazzi comemorou o investimento e parabenizou o grupo Stihl pelo que representa para a cidade, em geração de

empregos e tecnologia. "Me considero um homem de sorte. Estou prefeito novamente para acompanhar mais esta obra da Stihl."

Vanazzi lembrou que foi na sua segunda gestão que a empresa pode juntar as suas duas plantas, por causa de uma obra realizada pela

prefeitura. Esta obra, aliás, foi saudada tanto pelo presidente da Stihl no Brasil, Claudio Guenther, como por Selina Stihl, que é

membro do conselho consultivo do Grupo e veio da Alemanha para a solenidade. "Agradecemos a parceria da Prefeitura de São

Leopoldo", disse Selina. "E prometemos devolver sempre com a política de boa vizinhança." A Stihl também é parceira do

município em projetos sociais, inclusive na proteção dos animais.   A estimativa para a conclusão da obra é novembro de 2018. Até

2020, o restante dos investimentos devem contemplar, além da inovação, pesquisa e desenvolvimento, a construção de um prédio

para expansão das linhas de produção e implementação de tecnologias para a digitalização e automatização dos seus processos

fabris.  A matriz do Grupo Stihl fica na cidade de Waiblingen na Alemanha. No Brasil, a única filial fabril é a de São Leopoldo,

onde trabalham 2,3 mil pessoas.   Participaram também da solenidade o secretário  municipal de Desenvolvimento Econômico e

Tecnológico Rafael Souza, o reitor da Unisinos, padre Marcelo Fernandes de Aquino, o embaixador da Alemanha no Brasil, Georg

Witschel e o cônsul da Alemanha para o RS e SC, Stefan Traumann.   [Jornalista: Cláudia Corrêa - MTb 8.355 | Decom/PMSL
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Mês da Consciência Negra abordará o feminismo negro
http://www.saoleopoldo.rs.gov.br/?titulo=Mês da Consciência Negra abordará o feminismo

negro&template=conteudo&categoria=2&codigoCategoria=2&idNoticia=19149&tipoConteudo=INCLUDE_MOSTRA_NOTICIAS



 O Mês da Consciência Negra contará com o seminário “Dandara, presente! Precisamos falar sobre o feminismo negro”, que

ocorrerá na quarta-feira, 8 de novembro, às 14h na Câmara de Vereadores (rua Independência, 66) e é aberto ao público. O evento

terá seis palestrantes debatendo a importância da visibilidade da mulher negra nas atividades do mês de novembro, que geralmente

faz referência a figura masculina atribuída ao Zumbi dos Palmares. A discussão sobre o feminismo negro atenua sua relevância por

se dar em uma cidade berço da colonização alemã.

 

As palestrantes que irão compor a mesa serão: Andressa Lima, estudante de Jornalismo da Feevale, membro do Coletivo Afro

Juventude Hamburguense e autora da pesquisa, “Mulheres Negras, Resistência e Invisibilidade: Perspectivas transgeracionais do

mundo do trabalho em terras de colonização alemã”. Vanessa Rodrigues da Silva, estudante de História da UFRGS, representante do

Coletivo Feminino Plural. Tânia Silveira, representante do Movimento de Consciência Negra Palmares de São Leopoldo. Nadir

Maria de Jesus, professora aposentada e atual chefe do departamento de Igualdade Racial do município de São Leopoldo. Angela

Guimarães, baiana, militante do movimento feminista, de juventude e negro, ex-presidenta do Conselho de Juventude,

ex-secretária-adjunta Nacional de Juventude (2011-2016) e atual presidenta Nacional da Unegro. E Rosangela do Carmo Oliveira,

representante da União Brasileira de Mulheres de São Leopoldo que fará a coordenação da mesa.

 

Apresentações culturais abrirão o evento, iniciando com a cantora Silvana Cruz e finalizando com a professora de teatro da rede

municipal de São Leopoldo, Dedy Ricardo, apresentando a peça Reloj de Campana. O evento é uma realização da Secretaria de

Políticas para Mulheres (Sepom) em parceira com a Secretaria de Direitos Humanos (Sedhu).

 

[Texto: Eduarda Moraes - estagiária da Sepom | Jornalista Responsável: Aline Marques - MTb: 8929 | Decom/PMSL]
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XXIII Simpósio de Administração inicia nesta terça-feira
http://radiocidadesa.com.br/index.php?module=news&action=detail&id=14497

XXIII Simpósio de Administração inicia nesta terça-feira

O evento acontece até a quinta-feira, dia 09

Nesta terça-feira, dia 07, inicia o XXIII Simpósio de Administração, com o tema “Os Desafios da Administração: O Impacto das

Mudanças Políticas e Sociais”, a programação pretende trazer debates de temas importantes para a sociedade. O evento acontecerá

no Auditório Azul da instituição e é destinado aos acadêmicos, professores e profissionais da área.

Serão três dias de evento e o Simpósio é uma promoção dos acadêmicos de Administração da CNEC. As inscrições devem ser feitas

pelo site cnecsan.cnec.br ou no local do evento. Já o investimento para participar do evento será R$ 35,00 para as três noites, R$

30,00 para duas noites e R$ 25,00 para apenas uma noite.

Mais informações podem ser obtidas através do telefone (55) 3313-1922 ou pelo site www.cnecsan.cnec.br.

Confira a programação:

07 de novembro – Terça-feira

19h30: Abertura Oficial do XXIII Simpósio de Administração

20h: Palestra “Gestão e Liderança com Resultados: Aprendizados da Terra do Mickey”

Palestrante: Daniele Ribas Pilau Christensen

Formada em Administração; Especialista em Gestão Estratégica e Gestão de Pessoas, Doutora em Administração. Delegada do

Conselho Regional de Administração do Rio Grande do Sul.



20h45: Palestra ''As mudanças políticas e sociais na visão dos empresários”

Palestrante: Gabriel Salvador Fogaça

Diretor Institucional na empresa FAJERS - Federação das Associações de Jovens Empresários do RS e Executivo da Diretoria

Administrativa na empresa CEEE - Companhia Estadual de Energia Elétrica.

08 de novembro – Quarta-Feira

19h30: Apresentação Artística

19h45: Palestra “Controle Social”

Palestrante: Sandro Trescastro Bergue

Doutor em Administração (PPGA/UFRGS); Bacharel em Administração e Ciências Econômicas; Graduando em Filosofia (UFPel);

Auditor Público Externo no Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul.

20h30: Palestra "Burocracia: A solução que virou problema"

Palestrante: Marcel Van Hattem

Deputado Estadual (PP/RS); Mestre em Ciência Política, Jornalismo, Mídia e Globalização; Bacharel em Relações Internacionais;

Especialista em Direito, Economia e Democracia Constitucional.

09 de novembro – Quinta-Feira

19h30: Apresentação cultural

19h45: Palestra "A experiência como gestor na Administração Pública Local, Estadual e Federal"

Palestrante: Olívio Dutra

Ex-prefeito de Porto Alegre; Ex-governador do Rio Grande do Sul; Ex-Ministro das Cidades; Presidente de Honra do PT/RS.

20h30: Palestra "Administração: Construções possíveis diante de um presente mínimo e um futuro hiperexpandido"

Palestrante: Amabilia Arenhart

Possui graduação em Ciências Jurídicas e Sociais pela Faculdade de Direito de Santo Ângelo; Graduada em Psicologia (URI);

Mestre em Ciências Sociais (UNISINOS). Atua como Psicóloga na Secretaria de Educação da Prefeitura Municipal de Entre-Ijuís;

Professora da Faculdade CNEC Santo Ângelo; Doutoranda em Educação (UNIJUI).
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Evento desfaz preconceitos e mitos em processo inovador da
construção
http://www.redepress.com.br/noticias/2017/11/08/evento-desfaz-preconceitos-e-mitos-em-processo-inovador-da-construcao/

Benefícios para construtoras que ganham tempo e dinheiro. Ganhos para comunidade com obras mais sustentáveis e limpas. Menor



consumo de água e menos resíduos gerados. Para o usuário qualidade de obra e de vida. O processo construtivo de construção a

seco, o Light Steel Framing, foi tema de debates reunindo engenheiros, arquitetos, estudantes e profissionais do setor. O sistema

construtivo é estruturado em perfis de aço galvanizado formado a frio, projetados para suportar às cargas da edificação dispensando

uso de água e oferecendo uma série de vantagens na comparação com métodos tradicionais. Estudos mostram que a casa é mais

resistente a temporais, além de tecnologias terem já superado questões como conforto térmico e acústico 

O primeiro tópico abordado ao longo da terça-feira (07/11) foi o BIM - Building Information Modeling que consiste na simulação

completa do edifício antevendo o comportamento antes da construção real ter início. O arquiteto Alisson Shipper, destacou

vantagens como gerenciamento de dados, cronogramas organizados e facilidade na compra de materiais e logística. 

- Eu simulo a construção de um edifício desde a terraplenagem até o acabamento. Através disso, consigo ter informações completas,

por exemplo, da quantidade de terra que vou tirar, valores e equipe que vou ter que destinar a minha obra. Isso tudo significa menos

imprevistos na obra, menos dor de cabeça e mais dinheiro, além de uma economia de tempo de até 70% - disse. 

Um dos desafios no Brasil, segundo a arquiteta Heloísa Pomaro, é adequar-se a essa nova cultura. 

- Em steel framing, não se fala em metro quadrado. É preciso projeto e quantitativo, ou seja, tudo dentro da realidade. Então não é

fácil mudar essa cultura no Brasil, porque não será possível, por exemplo, mudar de ideia lá no meio do andamento da obra. O

aspecto positivo é que cada vez há mais pessoas interessadas em mudar e melhorar a construção. Então parabenizo os organizadores

do evento que estão proporcionando isso - afirmou. 

Um aspecto lembrado pelo engenheiro Tiago Gomes, da Imecon Sistemas Construtivos, é que as residências vão desde linhas

populares como do projeto Minha Casa Minha Vida, até casas de alto padrão. O palestrante também ressaltou a facilidade que o

mercado oferece de personalizar o projeto ao gosto do cliente, desde a sua concepção até os diferentes tipos de acabamentos. 

O conceito permite uma transferência de local de trabalho importante, do ponto de vista de segurança no trabalho. A estimativa é

que consiga-se reduzir em até cinco vezes o número de operários no canteiro de obras transferindo a mão de obra para a fábrica,

onde é possível um controle e segurança muito maior. 

O desafio de empreender nesse segmento foi o tema trazido pelo engenheiro Valério Sbeghen Mayer. O profissional falou dos

avanços que estão sendo conquistados na área, desfazendo mitos e tornando possível investimentos em construções inovadoras,

modernas e eficientes. 

- Empreender em Light Steel Frame não é uma questão de coragem, ou ato heroico. Empreender nesse segmento é inovar com

segurança - disse. 

Entre as apresentações de cases, a engenharia Mariana Brönstrup, apresentou o trabalho desenvolvido no Condomínio Quinta do

Palácio, em Gramado. 

A programação contou ainda com a apresentação do engenheiro Marcelo Neves, falando sobre o processo da obra; arquiteto Hélio

Fernandes, do grupo Saint Gobain; resistência ao fogo, com a engenheira Francieli Lucchette; sistema para vedação de fachada, com

a apresentação da Smart Sistemas feita pela engenheira Marilucy Butinholi Rodrigues; soluções construtivas Quick House, com o

arquiteto Roberto Becker e soluções termoisolantes com o engenheiro Giuseppe Santache. 

O 1o Encontro Regional de Construção a Seco foi realizado no Anfiteatro Padre Werner, na Unisinos, em São Leopoldo (RS). O

projeto faz parte de uma série de encontros regionais realizados em regiões estratégicas do Brasil. Em 2017 foram realizados

encontros em Recife, em maio e em Brasília, em agosto. Em 2018 acontece o 3o Congresso Latino Americano de Steel Frame, em

São Paulo (SP).
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STIHL inicia obras do Centro de Pesquisa e Desenvolvimento no RS



http://www.regiaodosvales.com.br/stihl-inicia-obras-do-centro-de-pesquisa-e-desenvolvimento-no-rs/

A STIHL começou as obras do novo Centro de Pesquisa e Desenvolvimento, na fábrica em São Leopoldo (Foto: Luiz

Chaves/Palácio Piratini) 

Dois meses após anunciar investimento de R$ 300 milhões no Rio Grande do Sul até 2020, a STIHL Ferramentas Motorizadas deu

início às obras do novo Centro de Pesquisa e Desenvolvimento, na fábrica em São Leopoldo. Este é o primeiro projeto das melhorias

anunciadas em setembro na Alemanha. A solenidade que marcou o começo da construção, que deve ficar pronto em novembro de

2018, ocorreu na segunda-feira (6), na sede da empresa, com a presença do governador José Ivo Sartori. 

O novo Centro de Pesquisa e Desenvolvimento terá um espaço de 3.200m² com um investimento de R$ 38,5 milhões. A estrutura

contará com instalações modernas, conforme padrões da matriz alemã, que abrigarão 33 salas individuais para testes, espaço para

preparação de motores e área administrativa. 

O governador ressaltou a parceria da STIHL com o Estado. "O novo Centro de Pesquisa e Desenvolvimento é sinal de confiança nos

gaúchos e no Rio Grande do Sul. Sempre falamos em plantar sementes e hoje é dia de colher aquilo que foi plantado há tempos",

afirmou. 

Sartori falou do momento de travessia que passa o Estado e citou a STIHL como um exemplo positivo a ser seguido. "Estamos todos

trabalhando a favor da sociedade. O que celebramos aqui hoje é o desenvolvimento que todos desejamos. Só se supera as

dificuldades com trabalho", garantiu. 

Segundo o presidente da STIHL Brasil, Cláudio Guenther, esta expansão surgiu da necessidade de modernização e aumento da

capacidade de desenvolver e testar produtos e de inovações para o Grupo STIHL. "Celebramos hoje o início de mais uma caminhada

de sucesso da STIHL. Que nosso exemplo possa influenciar outras empresas a acreditar e investir no Brasil. Mesmo em tempos

difíceis é preciso investir", ressaltou. 

Para Selina Stihl, membro do Conselho Consultivo do Grupo STIHL, este investimento significa melhorar a área de

desenvolvimento de produtos do setor de ferramentas motorizadas. "Marca mais um avanço na parceria de quase 45 anos entre a

STIHL e São Leopoldo. Essa construção não só melhora o desenvolvimento da empresa, mas fortalece a produção local. 

Atualmente são cerca de 800 pessoas trabalhando no desenvolvimento de novos produtos da STIHL, dos quais cerca de 650 estão na

matriz, na Alemanha. No Brasil, são 50 colaboradores focados na pesquisa e desenvolvimento. 

 Até 2020, o restante dos investimentos contemplarão, além das áreas de inovação, pesquisa e desenvolvimento, a construção de um

novo prédio para expansão das linhas de produção com instalações voltadas à concepção de uma indústria limpa. Além disso, a

empresa impulsiona a utilização de tecnologias para a digitalização, melhorias e automatização dos seus processos fabris alinhados

ao conceito de Indústria 4.0. 

Sobre a STIHL 

 A STIHL lidera o mercado brasileiro de ferramentas motorizadas portáteis, com um mix completo de produtos de alta qualidade e

durabilidade. Com produtos destinados ao mercado florestal, agropecuário, construção civil, jardinagem profissional, limpeza e

conservação e doméstico, a empresa oferece uma ampla linha de ferramentas motorizadas portáteis que podem ser encontradas em

mais de 3 mil pontos de venda distribuídos pelo Brasil. No país, a STIHL está localizada em São Leopoldo, onde trabalham

aproximadamente 2,3 mil colaboradores. 

A matriz do grupo fica na cidade de Waiblingen, na Alemanha. Reconhecida pela sua liderança tecnológica, inovação e qualidade de

seus produtos, a empresa está presente em mais de 160 países por meio de canais de distribuição formados por mais de 40 mil pontos

de vendas no mundo. Para atender ao mercado global, a STIHL conta com unidades produtivas na Alemanha, Brasil, Estados

Unidos, Áustria, Suíça, China e Filipinas. Desde 2008, a STIHL Brasil é certificada com a ISO 14001 e a OSHAS 18001, ambas

recertificadas em 2017. O Grupo STIHL é certificado com a ISO 9001. 

Estiveram presentes o presidente honorário do Conselho Consultivo do Grupo STIHL, Hans Peter Stihl; o vice-presidente do Grupo

Stihl, Norbert Pick; o embaixador da Alemanha no Brasil, Georg Witschel; o cônsul da Alemanha para o RS e SC, Stefan Traumann;



o prefeito de São Leopoldo, Ary Vanazzi; e o reitor da Unisinos, Marcelo Fernandes de Aquino. 

Texto: Ascom RS
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São Leopoldo: Stihl dá início à obra do seu novo centro de pesquisa e
desenvolvimento
http://visaodovale.com.br/sao-leopoldo-stihl-da-inicio-obra-do-seu-novo-centro-de-pesquisa-e-desenvolvimento/

Mais uma ótima notícia para o município de São Leopoldo. A empresa Stihl Ferramentas Motorizadas deu início nesta segunda, 6 de

novembro, à construção do seu novo Centro de Pesquisa e Desenvolvimento, o primeiro projeto de um investimento total de R$ 300

milhões que a filial brasileira do grupo alemão vai desenvolver na cidade. A solenidade foi prestigiada pelo prefeito Ary Vanazzi, o

governador do Estado José Ivo Sartori e a alta cúpula da empresa, entre eles o presidente honorário do grupo, Hans Peter Stihl.

O investimento de R$ 300 milhões foi anunciado em setembro deste ano, na Alemanha. O novo centro terá um espaço de 3.200

metros quadrados, ao custo de R$ 38 milhões. Vai contar com instalações modernas atendendo aos padrões da matriz alemã. Serão

35 salas individuais para testes, espaço para preparação de motores e área administrativa.

O prefeito Ary Vanazzi comemorou o investimento e parabenizou o grupo Stihl pelo que representa para a cidade, em geração de

empregos e tecnologia. “Me considero um homem de sorte. Estou prefeito novamente para acompanhar mais esta obra da Stihl.”

Vanazzi lembrou que foi na sua segunda gestão que a empresa pode juntar as suas duas plantas, por causa de uma obra realizada pela

prefeitura. Esta obra, aliás, foi saudada tanto pelo presidente da Stihl no Brasil, Claudio Guenther, como por Selina Stihl, que é

membro do conselho consultivo do Grupo e veio da Alemanha para a solenidade. “Agradecemos a parceria da Prefeitura de São

Leopoldo”, disse Selina. “E prometemos devolver sempre com a política de boa vizinhança.” A Stihl também é parceira do

município em projetos sociais, inclusive na proteção dos animais.

A estimativa para a conclusão da obra é novembro de 2018. Até 2020, o restante dos investimentos devem contemplar, além da

inovação, pesquisa e desenvolvimento, a construção de um prédio para expansão das linhas de produção e implementação de

tecnologias para a digitalização e automatização dos seus processos fabris.  A matriz do Grupo Stihl fica na cidade de Waiblingen na

Alemanha. No Brasil, a única filial fabril é a de São Leopoldo, onde trabalham 2,3 mil pessoas.

Participaram também da solenidade o secretário  municipal de Desenvolvimento Econômico e Tecnológico Rafael Souza, o reitor da

Unisinos, padre Marcelo Fernandes de Aquino, o embaixador da Alemanha no Brasil, Georg Witschel e o cônsul da Alemanha para

o RS e SC, Stefan Traumann.
 


